
PITAGORA.
Fintanto che l’uomo continuerà a distruggere gli esseri viventi inferiori

non conoscerà ne la salute né la pace.
Fintanto che massacreranno gli animali,
gli uomini si uccideranno tra di loro.

Perché chi semina delitto e dolore non può mettere gioia e amore.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Voi fate il grande errore di non voler accettare ciò che non potete capire. Dio, il
Creatore, è anche per noi inconcepibile; ma ciò non ci impedisce di accettarlo, perché
gli universi sono così grandi e complicati, con tante forme e pieni di genialità, così
sensatamente ordinati e meravigliosi, che con l’aiuto di tutta la logica non esiste altra
spiegazione a questa esistenza che quella di una inconcepibile, geniale progettazione.
Il grande Architetto possiede l’enorme forza di chiamare alla vita tutto quello che
Egli desidera.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
L’ARMONIA è una medicina dell’anima, essa guarisce veramente i mali più insidiosi
del corpo fisico e protegge allo stesso tempo dalle malattie più terribili, che sono di
natura diabolica. A queste malattie appartengono anche il tanto temuto cancro e la tu-
bercolosi. Malattie che accelerarono la fine degli Atlantidei e che ora sono riapparse!
Anche i medici, che sono i vostri curatori fisici, per la maggior parte non sanno nien-
te di questa meravigliosa medicina che DIO prodiga agli uomini. Gli atei pensano che
gli uomini non abbiano bisogno di questo aiuto perché credono che sia sufficiente la
scienza. Non vi lasciate ingannare! Voi già conoscete quali sono i risultati di questa
opinione.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del 7 maggio 2021
L'anticristo è già sulla Terra ma ancora non lo conosciamo tutti, è colui che da gli
ordini a tutti i governi mondiali e questo anticristo quel giorno che si presenterà a
tutti dirà che è il Gesù che doveva tornare, ma purtroppo la gran massa della popola-



zione lo accetterà perché verrà a mettere salvezza dalla disperazione, ma è stato lui a
causare tutto quello che dovrà succedere. Per questo motivo si chiama anticristo per il
fatto che è contro Cristo. Ma poi arriverà il vero Gesù-Cristo quando ci sarà la fine
dei tempi, e mancano pochi anni a questa sua seconda venuta. Nessuno sa il giorno
ma i tempi profetizzati sono questi.
…………………………………………………………………………………………………
Kosmika.

Non si può svegliare chi non vuole essere svegliato.
Non si può aiutare chi non vuole essere aiutato.

Oramai tutto è scritto.
Il dato è tratto.

Chi vede la verità e non la teme proseguirà.
Chi non vede e vive di menzogna perirà.

Buon proseguimento a te Anima che hai scelto di 
destarti dal sonno e liberarti dalla manipolazione,

ci ri-troveremo nel mondo che per noi è stato riservato e preservato.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Domanda: “A quale scopo finale serve l’universo materiale?”
Risposta: “Esso serve soltanto a rendere perfetta l’anima umana. La terra è una sfera
purificatrice. La vita terrestre non è una punizione, ma una scuola. Essa diviene una
punizione solo per colpa dell’uomo. Dio non lo vuole! Quindi non importa quello che
vi succede, ma importa come reagite all’evento.”
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Ogni uomo è stato creato dalla intelligenza e dalla volontà di Dio. Così fu anche di
Cristo. Egli non è opera di procreazione divina non naturale. Egli però, come uomo è
stato più vicino a Dio di ogni altro uomo che sia mai esistito e mai possa esistere.
Egli è stato ed è un grande maestro, che in base al contatto divino è stato il portavo-
ce della coscienza universale di Dio.
…………………………………………………………………………………………………



Un mio scritto dell'1 giugno 2021.

In questi tempi stiamo vivendo in un regime, di per se il regime va meglio che la
democrazia la quale lascia la libertà a chiunque ma essere liberi di fare tutto quello
che si vuole non va bene, è giusto che ci sia a capo un governo che dia degli ordini
e che vieta ciò che non va bene, ad esempio: 

le ditte che producono sigarette le quali danneggiano la salute è giusto che esista un
regime che vieti a queste industrie di produrre sigarette. 

Ma il regime che ora è in questo momento non va bene per il fatto che vogliono a
tutti i costi che certe verità avvengano solamente da chi dirige questi potenti che do-
minano il pianeta Terra, e questi potenti che ci dominano sono ingiusti. Quello che
stanno facendo ora, il loro scopo è quello di vaccinare il più possibile la popolazione
mondiale. È qui che questo regime non va bere per il fatto che in quelle vaccinazioni
non lo sono per nulla vaccini ma sono farmaci per decimare l'umanità e quando ini-
zieranno a morire le persone daranno la colpa al virus. E nel frattempo questo regime
fa di tutto per soffocare le verità che circolano in rete cancellando certi video che ci
danno le giuste informazioni.

…………………………………………………………………………………………………
Tratto dal libro di Eugenio Siragusa.

Personalità umano-divina di Gesù-Cristo 

Cristo è figlio di Dio. Gesù è figlio dell'uomo. 

Cristo è Sublimazione Astrale. 

Gesù è Sublimazione Fisica. 

Cristo è Genio Solare o Verbo Solare. 



Gesù è Genio Planetario o Perfezione relativa dell'essere cosciente della Verità Uni-
versale. 

Cristo non è Gesù, ma è in Gesù e attraverso il suo corpo esprime la sua Divinità
Trina. 

Cristo non è Dio. 

Cristo è Espressione Purissima di Dio, ma non Dio. 

Dio Illumina Cristo. 

Cristo Illumina Gesù, 

Gesù illumina l'uomo che non è cosciente della Verità. 

…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del 2 giugno 2021

Ad ogni messa si recitano queste parole:
Annunciamo la tua morte, Signore,
proclamiamo la tua resurrezione
nell'attesa della tua venuta!

Sta di fatto che in quella recitazione di ogni messa ci dice che dobbiamo attendere
alla seconda venuta di Gesù Cristo. La prima venuta è stato quando Gesù-Cristo ha
compiuto la sua missione duemila anni fa, e la seconda venuta è la promessa di Gesù
che troviamo negli scritti del Vangelo e questa seconda venuta sarà quando ci sarà la
fine dei tempi.

Siamo alla fine dei tempi degli scritti del Vangelo: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
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Gli esseri da cui proviene ASHTAR SHERAN, sono molto somiglianti a noi, pure
appartenendo ad un Pianeta di un diverso Sistema Solare; essi però già da millenni,
sono pervenuti ad un alto grado di perfezione tecnico-scientifica, conseguente ad una
grande elevazione spirituale. Essi difatti avrebbero raggiunto l’unione nella visione
della Vita universale.

È intuitivo che essi non solo non effettuino alcuna guerra fra di loro, ma pure che
tutti gli infiniti ritrovati dei loro studi e conseguimenti scientifici siano volti al comu-
ne benessere ed ai comuni problemi dello Spirito, secondo il Piano Divino. Essi pos-
seggono poteri intellettuali e psichici notevolissimi; comunicano spessissimo tra di loro
a mezzo del pensiero o telepaticamente; sono chiaroveggenti e sanno di vivere per
uno scopo conforme ai Voleri di Dio, del Quale, affermano di essere perennemente al
servizio.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 3 giugno 2021.
Verranno tempi peggiori, quei giorni non si potranno dire certe verità perché vorranno
far credere quello che loro vogliono, non si potrà parlare di Dio perché chi ci domi-
na sarà contro Dio, quello che dovremmo fare per evitare il peggio è di stare con
Dio ma in silenzio, questa sarà la nostra salvezza.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
ASHTAR SHERAN, a capo della Flotta spaziale Extraplanetaria, si presenta come In-
termediario fra gli Esseri spirituali, Angeli ed Arcangeli, Messaggeri della Volontà di-
vina, e gli uomini della Terra. I Santini, così si chiamano questi Messaggeri, vogliono
risvegliare la Pace nell’animo degli uomini e dirigere al Bene i loro pensieri ed azio-
ni; non più menzogna, egoismo, violenza, ma reciproca comprensione, collaborazione
ed amore.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del 4 giugno 2021.
Su questa Terra ci sono due gruppi di persone il primo gruppo è di vivere un karma
in base a quello che devono sperimentare e meritare in base a ciò che hanno fatto



nella vita precedente, il secondo gruppo queste persone che vivevano in Pianeti pro-
grediti ora si sono reincarnate su questa Terra per portare una propria missione, e
questo gruppo di persone sono qui per insegnare all’umanità ed ogni persona che è in
missione ha un proprio modo individuale d’insegnamento. Se non fosse così coloro
che hanno il proprio karma da compiere avrebbero molte difficoltà per poter progredi-
re.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Lucifero combatte con tutti i mezzi per restare su questa Terra.
Ma questa battaglia sta ora per riprodursi con forza crescente sul piano materiale di
questa Terra. Voi non credete in DIO e tanto meno nel diavolo. Ma senza riguardo
alla fede o no: Lucifero ha perso tutte le sue posizioni nel mondo spirituale e su
molte Stelle dell’Universo e cerca un ultimo rifugio su questa Terra, dove viene aiu-
tato da una umanità spiritualmente arretrata. Lucifero combatte con tutti i mezzi per
restare Terra e per diventarne padrone. È la più grande tragedia di tutto l’Universo
divino; e la maggior parte degli uomini non può capire, perché non vuol credere a
quello che avviene dietro le apparenze materiali della Terra. Superstizione o verità,
questa è la questione. E la risposta è: Senza DIO tutte le cose trascendentali sono
solo superstizione, con DIO tutte le cose soprannaturali sono la verità più schietta
possibile. Le forze del cielo e della Terra vengono sempre più concentrate su questo
Pianeta. La vostra era è altrettanto meravigliosa e turbinosa che ai tempi di Noè,
quando un terzo della superficie terrestre si sprofondò nei flutti. Le Leggi di DIO non
annientarono dei popoli primitivi, degli indiani, ma la cultura e la tecnica già progre-
dita di quell’epoca. Nei flutti immensi sprofondarono e perirono gli uomini di scienza
che si erano ribellati a DIO, facendo uso delle scoperte contro i propri simili. Ma la
vita dell’umanità non è finita. Più di due miliardi e mezzo di anime sono reincarnate
su questa Terra e tra di esse ce n’è qualcuna che allora sparì nei flutti.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 5 giugno 2021.
Se un medico dice in televisione: 



"su seimila pazienti sono riuscito ad avere zero morti" e il viceministro alla salute gli
dice: lei sarà radiato!" (Invece di chiedere come abbia fatto). Non vi sorge qualche
dubbio che qualcosa non va? 

…………………………………...
Non correte a farvi vaccinare, non sono vaccini ma sono per scopi diversi, l’intenzio-
ne di questi potenti è di ridurre l’umanità da sette miliardi e rotti che siamo, per por-
tarci a meno di mezzo miliardo e cosa credete che questi vaccini (che non sono per
nulla vaccini) servono a cosa?
Sentite questo video fino alla fine: cliccate qui
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Dio creò l'uomo e la donna.
Un punto della vostra Bibbia conduce in un labirinto di supposizioni sbagliate. (Libro
di Mosè, capito 1,27: “E Dio creò l’uomo a sua immagine, lo creò ad immagine di
Dio; li creò uomo e donna.”) Qui vorrei sottolineare che questo passaggio della Bib-
bia, come molti altri, non è stato da noi dato. Io non saprei dire come si sia inserito
questo passaggio. Ma questo è un inconcepibile nonsenso. Un prete megalomane deve
averci messo le mani. Non esiste un essere umano che possa solo lontanamente para-
gonarsi a Dio.”
Domanda di Menetekel:“Esistono delle religioni le quali sostengono che Dio sia
incarnato in Dio.”
Risposta di Ashtar:“Si vede chiaramente che seguono il testo della Bibbia (Mosè I,
1,27). Essi possono immaginare Dio solo come uomo. Ma poiché Dio non appare vi-
sibilmente, essi se ne fanno un’immagine. Questa immagine deve essere possibilmente
piena di vitalità e fare qualche cosa di buono per l’umanità. Di conseguenza, l’uomo
trova in Cristo un oggetto di fede adatto. Dio creò l’uomo non solo su questa Terra.
Dio creò anche noi, e noi viviamo su un’altra Stella. Parimenti, esistono ancora infini-
te Stelle sulle quali vivono uomini in carne ed ossa. Essi dovrebbero quindi avere
ciascuno un proprio Dio. Questo è un nonsenso. L’origine dell’uomo è certamente an-
teriore a quella della nascita di un essere vivente sulla Terra. Io suppongo che questa
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origine risalga a molti milioni di anni fa. Dio non creò delle immagini, ma degli es-
seri abbastanza intelligenti da gioire di tutto il Creato. L’uomo ha, in ogni modo, il
meraviglioso dono di poter riflettere sulla creazione, ed è persino in grado di usufrui-
re, di migliorarla e di estenderla. La somiglianza con Dio consiste nel possedere il
desiderio di creare. Non l’aspetto, ma solo la coscienza è simile a Dio. Mosè è stato
istruito in questo senso durante il suo soggiorno di quaranta giorni nella nave spaziale
extraterrestre. Sicuro è però che questo insegnamento è stato poi sviato per incompe-
tenza nel pensare.”
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 6 giugno 2021
Paradiso, purgatorio, inferno.
Questo è quello che fa credere la chiesa.
Dio non castiga, non interviene nel nostro libero arbitrio, coloro che vogliono com-
portarsi male, Dio non lo impone. Ci sono leggi Spirituali da rispettare e coloro che
le rispettano saranno premiati, chi invece non rispettano le leggi divine dovranno su-
bire il male che hanno fatto. 
Per questo motivo che ci sono tanti atei, una persona che pensa che esiste un Dio
che per coloro che fanno tanto del male e non si pentono mai, per queste persone sa-
ranno condannati per tutta l’eternità all’inferno.  Sapete cosa significa eternità? Che
non avrà mai una fine e per sempre soffriranno. Come è possibile che debba esistere
un Dio di questo genere? Questo Dio non sarebbe misericordioso, ma crudele. 

Dio interviene quando la persona non smette mai di fare del male, Dio lascia il libe-
ro arbitrio perché ci ha creati tutti uguali e liberi, ma coloro che vogliono fare del
male Dio li lascia fare ma poi all’ora stabilita Dio interviene e castiga quelle persone
e quando le persone vengono continuamente punite un bel giorno capiscono che non
è giusto causare il male al prossimo ed ecco che dopo le sofferenze che hanno poi
subito loro stessi, iniziano poi a cambiare modo di comportarsi.

Per questo motivo che esistono le reincarnazioni per avere le possibilità di poter
avanzare spiritualmente.



…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Dio è giusto. Non è possibile staccare da Dio la giustizia e la logica. Dio non per-
metterà mai che gli assassini e gli uomini negativi possano impunemente giocare con
l’umanità come il gatto col topo. Diventerebbero sempre più cattivi. Contro questi
abusi c’è un grosso sbarramento. Questi uomini vengono reincarnati su un piano bas-
so dell’evoluzione. Per Dio non esiste il tempo, solo gli uomini misurano il tempo.
Chi uccide deve morire, anche se nell’aldilà: egli non può scappare. Questo gli può
accadere anche in un’altra vita. Però tra le incarnazioni esiste un vivo piano di esi-
stenza nel mondo spirituale che dà delle enormi possibilità di evoluzione e di penti-
mento. La durata di questa evoluzione è infinita, e l’individuo può essere previdente
nel mondo materiale, e accorciare le durate dell’evoluzione, facendo ogni sforzo per
essere un uomo vero.” 
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 7 giugno 2021
Molti pensieri che si ricevono provengono da esseri spirituali ed in base all’evoluzio-
ne della persona questi esseri che si presentano possono essere spiriti benevoli o spi-
riti impuri dipende dall’individuo che vive sulla Terra a che stato spirituale si trova,
per trovarsi ad un livello spirituale avanzato è necessario che si eliminano la rabbia,
la gelosia, l’invidia la supremazia, eliminando anche il giudizio su altre persone, an-
che se la persona sbaglia non dobbiamo essere noi a dargli la condanna, esiste già la
legge divina che coloro che fanno del male a loro volta subiranno quel male che
hanno causato ad altri se non succede nella propria vita di certo succederà nella pros-
sima reincarnazione.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Reincarnazione. 
La conoscenza più importante è la reincarnazione dell’uomo: soltanto essa rende pos-
sibile il processo, cioè l’evoluzione. La facoltà di ricordare viene interrotta durante il
tempo della vita terrena.



Per tale ragione ogni progresso è prezioso, ogni sapere, ogni talento, ogni capacità
dell’uomo ed ogni esperienza che una creatura abbia fatto durante una vita, sulla Ter-
ra o su altri pianeti. Poiché la cognizione della reincarnazione non è affatto diffusa, in
Europa quasi tutti credono che non esisteranno più dopo il trapasso, e che quindi non
valga la pena di lavorare tanto fino alla fine, di studiare, di purificare il proprio spiri -
to. Questo è un tremendo errore. Il Buddismo insegna la reincarnazione, ma erra
quando afferma che l’anima umana possa reincarnarsi in un essere inferiore. L’uomo
può nascere solo come uomo, altrimenti non vi sarebbe per lui alcun progresso. E’
impossibile che egli rinasca come scimmia o come altro animale. L’uomo rimane per
tutta l’eternità sempre un uomo. Meno evoluto e quindi più cattivo è nel suo spirito,
più cattivo sarà nella sua reincarnazione. Ma nell’evolvere dello spirito, evolve e mi-
gliora anche la forma.

Dai ritratti potrete constatare che l’aspetto degli uomini nel tempo è migliorato. Se
guardate i nostri avi, essi sono, secondo le vostre concezioni, meno belli, ma questo
non è in assoluto, esistono anche delle eccezioni alla rovescia.

Le malattie umane non si guariscono con l’autosuggestione. I mali provengono da un
fattore  occulto di natura negativa trascendentale;  con le  vostre  parole  si  direbbe:
dall’inferno. Va tenuto presente che esiste tutto un creato, cominciando dai batteri, e
che comprende la fauna e la flora. Inoltre influiscono le deviazioni causate dalla ispi-
razione materialistica della tecnica e della scienza e dall’errato comportamento delle
industrie e degli stessi uomini.

Esiste una lotta inimmaginabile tra l'ordine divino che tende al bene evolutivo e le
potenti forze ribelli che operano per la distruzione. 

Purtroppo non ho tempo sufficiente per entrare nei particolari. Voi dovete collaborare
e concentrarvi. L’esercizio della meditazione vi può fare progredire. Ma chi oggi me-
dita? – e chi medita bene, in modo giusto, se vi mancano le basi per una costruttiva
meditazione?



Se le malattie dovessero guarire facilmente con mezzi spirituali, dico che tale guari-
gione non aiuterebbe l’evoluzione delle anime. Il male deve essere sopportato con pa-
zienza, e non deve avvilire l’uomo sofferente.

Le malattie si possono guarire solo con l’aiuto della scienza, e con quella “Fede che
muove le montagne” come disse Gesù.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 8 giugno 2021
Un uomo che violenta una donna nella prossima vita questo uomo nasce femmina e
durante il percorso della reincarnazione questa donna verrà violentata, tutto ciò che
subiamo è CAUSA ed EFFETTO, nessuno può sfuggire da queste Leggi di Giustizia.
Badiamo da come ci comportiamo durante la nostra vita che poi otterremo ciò che ci
siamo meritati. Questo discorso non vale per coloro che sono qui in missione, queste
persone in missione provengono da Pianeti dove vivono persone già ad un livello spi-
rituale elevato ma quando si reincarnano su questa Terra la loro è una missione e se
queste persone subiscono sofferenze non è per CAUSA ed EFFETTO ma subiscono
per il fatto che vivendo nel mezzo di persone ingiuste questi in missione ricevono
delle ingiustizie ma non per causa del loro karma ma per causa di persone che si
comportano ingiustamente.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Riconoscere la verità
In fondo si tratta di un accertamento facilissimo: riconoscere ciò che è genuino da
ciò che non lo è. Un profano per esempio non può distinguere una pietra vera da
una sintetica, oppure una qualità di legno da un’altra. Difficilmente. Molto più difficile
è distinguere un UFO da una stella. Ed ancora più difficile è comprendere uno spirito
invisibile. Tutto ciò richiede una grande competenza. Che cosa sa un circolo spiritisti-
co della vita su un altro pianeta, se non ha avuto contatti con un vero fratello inter-
planetario? Che cosa sa uno scrittore di occultismo della navigazione extraplanetaria,
se egli stesso non ha avuto mai contatti con i Santini?



Che cosa sa una persona comune di ciò che può precisare chi ha detta facoltà? Che
cosa sa il medico dell’anima, se gli hanno sempre dichiarato che esiste solo il cervel-
lo? Da ciò vedete come è difficile capire e giudicare la verità. Ciò di cui si ha solo
una nozione superficiale non si deve rifiutare con leggerezza ma tentare di procurarsi
maggiore conoscenza. Per questo passo occorre essere aperti agli insegnamenti; ma
purtroppo molta gente non lo è. Questo è il punto cruciale dell’attuale situazione
mondiale. La testardaggine con cui i pregiudizi vengono inculcati agli uomini, è la
causa della mancanza della fede in Dio. Non esiste sulla Terra una religione che sia
completamente vera, a meno che non si tratti di insegnamenti di qualche ispirato.

Noi ci premuriamo di appoggiare come possiamo questi insegnanti dell’Aldilà. Essi
hanno bisogno di noi, perché da soli non riuscirebbero. Noi siamo l’anello di con-
giunzione tra il mondo visibile e quello invisibile, perché ci troviamo su un piano
materiale intermedio come ho già detto. Noi siamo più vicini a Dio di ogni uomo
terrestre.

Chi vuol conoscere la verità religiosa si deve rivolgere al mondo spirituale divino.
Esso solo possiede la conoscenza obiettiva. Ma la conoscenza che vi è da voi è male
interpretata. Noi vegliamo sulle vostre azioni, perché il male e l’errore non abbiano il
sopravvento.
…………………………………………………………………………………………………
Un mio scritto del giorno 9 giugno 2021
Conoscere le verità non è da tutti perché per conoscerle non  si deve solo affidare di
chi ci danno certe informazioni. Le religioni dicono ognuna le proprie verità,  la
scienza dice la propria verità ma le loro verità sono tramandate  e a volte modificate
e moltissimi casi sono per interessi di potere. 
Le verità per conoscerle è necessario fare ricerche e non solo ma per arrivare a rico-
noscerle è necessario essere puri il più possibile, perché se non lo siamo  il nostro
cervello riceve informazioni da esseri di altri mondi e non essendo puri quelle infor-
mazioni sono inganni ed alla fine si va a credere ciò che la persona sente che  den-



tro di se che siano verità. Mentre se la persona è pura (pura intendo dire) senza rab-
bia, senza gelosia, senza supremazia, senza che giudichi  senza ingiustizia ecc. per
cui queste persone invece che ricevere messaggi da esseri impuri ricevono messaggi
da esseri avanzati spiritualmente ed alla fine ciò che sentono dentro di se arrivano poi
alle verità.  
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Il dubbio sul miracolo
Cari Fratelli e Sorelle di codesta bella Terra! Sappiamo che possedete molti libri sa-
cri, che trattano di vari miracoli che ancora oggi vi fanno pensare. Se non potete tro-
vare per essi una spiegazione ragionevole, voi li rifiutate semplicemente o vi beffate
con la leggerezza di tutto il loro contenuto. Se non capite una cosa ve la cavate sem-
plicisticamente e con riprovevole comportamento la dichiarate “Superstizione“.

Prima di parlarvi del nostro incarico, della nostra santa Missione, della Grande Legge
Interplanetaria voglio persuadervi innanzitutto della Verità, perché altrimenti tutte le
mie parole non troverebbero fede sufficiente. Il grande sbaglio sta nel fatto che voi
credete che la sapienza dei vostri filosofi sia superiore a quella di Dio. A voi manca
la comunicazione con l’intelligenza del Cosmo Divino.

Cari Fratelli e Sorelle della Terra, devo rilevare che voi avete trascurato la vostra vita
spirituale. Siete troppo unilaterali nelle considerazioni, nelle critiche e nelle opinioni.
Sapete solo pochissimo riguardo alle grandi funzioni della vita ed alle sue direttive.
Io parlo con le vostre parole e tento di impiegare tutte le vostre idee e concezioni
per colmare le lacune del vostro cuore.

Ciò per me è molto difficile ed io devo scendere al vostro livello per essere da voi
capito; e malgrado ciò, restano molte altre cose che vi vorrei dire. Non mi manca la
Fede in voi ma devo cercare le parole che vi sono adatte per essere ben capito.



Ogni dubbio proviene dall’incertezza e dall’ignoranza. Perciò la scienza dubita di ciò
che non è ancora noto. Anche un ingegnere di codesta Terra spesso dice: “questo è
tecnicamente impossibile“. Ma noi interplanetari sappiamo da molto tempo che non
c’è niente di impossibile. C’è un non-sapere, un non-potere ed un ostacolare il nostro
lavoro. Ma non esiste in tutto l’Universo già esplorato niente di impossibile. Dove
fallisce l’uomo con la sua intelligenza è a disposizione l’aiuto dell’Intelligenza Cosmi-
ca. Ma se voi negate questa Intelligenza e di Essa non vi volete interessare e la re-
spingete con scherno e violenza, come potrà mai Essa aiutarvi?

Avete dato un nome allo Spirito Universale: lo chiamate Dio. Al di sopra di Lui non
vi è alcuna cosa che l’immaginazione umana possa concepire. Ciò costituisce il temi-
ne estremo della vostra concezione, ma non della nostra. Noi sappiamo che ogni cosa
evolve ininterrottamente, che non esiste un punto fermo o una fine, e che lo Spirito
Universale s’ingrandisce in ogni momento in un modo inconcepibile, e che persino il
Potere dello Spirito Primigenio sorpassa la propria possibilità creativa con nuove espe-
rienze. Perciò abbiamo di Dio un’immagine molto più alta di coloro che lo misurano
solo secondo la creazione tangibile. Con ciò voglio dire che un miracolo ideato, ela-
borato e preparato mille anni fa, ma allora non eseguibile, mille anni dopo può essere
attuato con la massima facilità. Se lo Spirito Universale, che chiamate Dio, volesse
fare un cosiddetto miracolo, questo miracolo sarebbe molto superiore a tutti quelli fat-
ti sinora su questo Pianeta e che sono stati registrati nei vostri Libri sacri, cioè nei
libri della Verità. Non solo la tecnica appartiene ai grandi miracoli, ma il progresso
nell’intero universo, poiché quello, che si fa e si sviluppa lontano da voi nell’Univer-
so infinito può essere realizzato in questo tempo. Non esiste per voi nessuna separa-
zione né di tempo né di spazio, come erroneamente credete.

Le molte versioni ed edizioni della Sacra Scrittura superano numericamente le più
grandi edizioni di tutta la vostra letteratura. I vostri avi hanno costruito templi e chie-
se che a migliaia si innalzano verso il cielo. Esse sono preghiere marmoree, di cui il
lavoro e l’amore sono incalcolabili. Ma purtroppo la persistente mancanza di Fede



rende vani tanti generosi sforzi; la mancanza di conoscenza ed il dubbio corrodono la
Fede come le tarme i vestiti. 

Da più di 4.000 anni noi studiamo la vita del vostro Pianeta e ci sforziamo in vari
modi di offrirvi i mezzi di salvezza. La difficoltà di compiere questa impresa è di
poco mutata, poiché sono sempre i tenaci conservatori delle “preghiere di pietra“ che
guastano il popolo, imponendo la propria autorità e ricercando dominio e potenza
ostacolano la via del progresso, difendono tenacemente l’errore anziché diffondere la
vera conoscenza di Dio; e così finiscono col servire il Suo nemico. Questa avversione
sistematica contrasta, ancora oggi, noi e la nostra Missione.

L’umanità si è spesso domandata se noi siamo degli Angeli. Ecco la mia risposta:
Noi siamo servitori dello Spirito Universale ma non siamo solo spiriti in quanto che
abbiamo un corpo fatto di carne ed ossa; ciononostante apparteniamo agli angeli, per-
ché noi stiamo con loro a tu per tu, uniti nell’unico Servizio. Ciò che gli Angeli non
sono in grado di fare, data la loro diversa struttura, viene ordinato a noi. Noi siamo
così gli esecutori del Volere di Dio: a noi è stata data grande potenza, una potenza
che voi non potete immaginare e che io vorrei, per la prima dopo 3.000 anni, spie-
gare solennemente a questa umanità.

Se da parte degli Angeli di Dio ricevessimo l’ordine di distruggere la vostra Terra
noi dovremmo obbedire. Noi siamo perfettamente informati sulla vostra mentalità, co-
nosciamo il vostro pensiero, il vostro odio, il vostro modo di amare, la vostra tecnica
e i vostri segreti di guerra. Non esiste segreto che voi possiate nasconderci. Noi sia-
mo l’occhio tecnico ed osservatore di Dio che vigila su tutto. Noi sappiamo quello
che si dice nelle vostre case e nelle vostre strade. Conosciamo le vostre inimicizie, e
ci meravigliamo delle vostre vicendevoli limitazioni e del vostro isolamento in ogni
forma.



Codesta umanità terrestre è oggetto della nostra più grande commiserazione, perché la
consideriamo come un unico ospedale di malati nel corpo e nello spirito, percossi e
segnati dal Maligno. 

A questi malati mancano l’aiuto, la misericordia, la pazienza e l’amore. Noi siamo sa-
maritani mandati da Dio. Quale medicina, quale dieta, quale ricetta può guarire la vo-
stra malattia collettiva? Vi dico, in nome di Dio: vi manca una conoscenza basilare
di voi stessi, cioè quella che i vostri avi (quelli che voi stessi foste un tempo) hanno
agito trascuratamente conservando ed interpretando male le leggi interplanetarie che vi
erano state trasmesse facendovi arbitrarie aggiunte e rendendole in gran parte incredi-
bili con versioni sbagliate. Nessuna persona di cultura è in grado di seguire spiritual-
mente la Sacra Scrittura come è stata ridotta ora. 

La Sacra Bibbia è un libro pieno di miracoli incredibili che superano di molto le fa-
vole orientali. Perciò ogni uomo comune si domanda: Perché Dio venne “personal-
mente“ dagli uomini? Perché Dio parlò “personalmente“ faccia a faccia? Perché il
cielo ed il mare si agitarono? Perché perirono i nemici per mano invisibile? Perché
fuoco e zolfo caddero dal cielo? Perché? Perché? Perché…

E la Sacra Scrittura che contiene tutti questi miracoli, non risponde a tutte queste do-
mande, alle quali anche il religioso specializzato si limita a rispondere: tu non devi
fare domande; tu devi credere incondizionatamente perché così vuole Dio. È Mistero
Miracolo!

Io oggi vi dico con grande insistenza: Dio, lo Spirito Universale, non chiede a nessun
uomo che abbia a credere a qualche cosa che non possa essere capita. Quasi ogni
uomo terrestre si pone questa domanda perfettamente giustificata: tutti i grandi mira-
coli della Bibbia sono avvenuti in tempi remoti; perché non accadono più al giorno
d’oggi? Nessun uomo della presente generazione è in grado di ripetere simili miracoli.



La lettera stampata richiede qui una fiducia sovraumana in merito ad avvenimenti ac-
caduti millenni or sono e che oggi non si ripetono. Perciò la ragione si rifiuta ed il
dubbio trionfa sulla verità.

Noi abitanti di altri pianeti sappiamo come sia duro combattere disarmati contro il fa-
natismo. La nostra unica arma è la Verità, poiché non possiamo usare le altre armi di
cui disponiamo senza l’ordine divino. Per questo abbiamo avuto bisogno di una pre-
parazione inimmaginabile per dare a quest’arma, che ancora una volta chiamo “Veri-
tas Vincit“, tanta potenza che possa combattere l’errore evidente.

Per questa ragione abbiamo dovuto studiare moltissimo e conseguire precise conoscen-
ze per costruire molte navi spaziali dei più disparati modelli. Noi voliamo come api
dal vostro al nostro pianeta. Siamo stelle ardenti sul firmamento che attraggono tutta
la vostra attenzione. Se noi cerchiamo di scoprire ciò che fate non è per curiosità ma
per ubbidienza ad un ordine più alto che abbiamo ricevuto dal regno dei Grandi An-
geli. 

Io so dunque per esperienza che voi in generale non volete sapere niente degli Ange-
li, degli Spiriti e di Dio stesso perché pensate che tutto ciò sia superstizione rimasta
dai tempi remotissimi nella Bibbia per l’infelicità dell’uomo. Prima di portare a termi-
ne il mio compito devo insegnarvi qualcosa ancora. Vorrei persuadervi, Bibbia alla
mano, che voi siete in errore e che la Bibbia, malgrado ciò, contiene ancora molte
verità, benché sia stata molte volte rimaneggiata e svisata. Certamente, Dio parlò con
gli uomini, ma non parlò mai faccia a faccia. Dio parlò con i Suoi Angeli e questi
parlarono a noi e trasmisero le Sue Parole agli esecutori della Sua Volontà, così
come fu in tutti i tempi ed è ancora oggi. Noi siamo i Suoi esecutori, con pieni po-
teri.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Bombe atomiche
Domanda di Menetekel: “Ci puoi dire quali sono le ragioni principali che ci portano



da una guerra all’altra?”

Risposta di Othar: “Direi che si tratta di stupidità. La stupidità è pericolosa, perché
non conosce né prevede le conseguenze delle azioni umane, e non segue neppure la
logica. Se però vi si aggiunge un’ostinazione atea, allora si pensa solo all’unica meta,
e cioè all’annientamento dell’avversario.”

Domanda di Menetekel: “Per ciò che concerne la nostra ricerca atomica, ci troviamo
su una via sbagliata?”

Risposta di Othar: “Questo non si può dire, poiché una ricerca è permessa anche se
si ricerca l’inferno, però l’uso delle forze deve sempre avvenire per il bene della
creazione, dove l’uomo ha il primo posto nella vita materiale. Il suo benessere viene
quindi in primo luogo. Questo, finora, voi non l’avevate mai preso in considerazione.
Le vostre bombe atomiche sprigionano delle energie che danneggiano la cintura ma-
gnetica che circonda la vostra Terra. Se questo rapporto di tensione viene disturbato,
causa sulla Terra delle catastrofi, che altrimenti non avverrebbero. E’ vero che esisto-
no delle catastrofi della natura che sono inevitabili, ma sulla Terra avvengono delle
catastrofi che sono state provocate da voi stessi. Sono conseguenze dei vostri esperi-
menti atomici: sono terremoti, maremoti, temporali ed uragani, cambiamenti di clima,
deviazioni dell’elettricità nei mari, instabilità nella rotazione e tanti altri guai. Voi
avete causato numerosi malanni.”

Domanda di Menetekel: “La tua risposta è molto interessante. Possiamo farti ancora
alcune domande?”

Risposta di Othar: “Se mi sarà permesso di risponderti, lo farò volentieri; infatti non
possiamo dirvi tutto. Anche noi dobbiamo osservare dei segreti, unicamente per il vo-
stro bene.”



Domanda di Menetekel: “Si dice che le risposte del maestro Ashtar Sheran vengano
formulate molto chiaramente. Dobbiamo però dire che tutti i Santini danno delle ri-
sposte molto precise. Perché il vostro interesse per la nostra Terra è tanto grande?”

Risposta di Othar: “Le umanità di varie stelle formano una fratellanza. Vorremo che
una umanità così importante e grande come quella della Terra ne entrasse a far parte.
La fratellanza cosmica è diretta da un consiglio formato dai rappresentanti di tutti i
pianeti membri. Questo consiglio cosmico, tuttavia, condanna l’umanità terrestre a cau-
sa del suo comportamento inumano ed ateo.”

Domanda di Menetekel: “Perché non riceviamo da voi degli oggetti che provengono
dal vostro pianeta o che sono stati fatti da voi?”

Risposta di Othar: “La presa di posizione dei vostri governi nei nostri riguardi è pur-
troppo tale che ogni oggetto di prova viene subito sequestrato e negato. Il pubblico
non ne viene a sapere nulla. Inoltre, tra la materia del nostro pianeta e quella della
Terra c’è una strana differenza. Appena prendiamo a bordo della materia terrestre, i
nostri aggregati ne vengono subito influenzati. Si verificano difficoltà di pilotaggio, di-
sturbi di collegamenti ed altre complicazioni. Ma tutto cambia immediatamente se eli-
miniamo dalla nave spaziale tale materiale della Terra.”

Domanda di Menetekel: “Ma l’uomo è composto di materia terrestre. Come si com-
porta la nave se portate qualche terrestre con voi?”

Risposta di Othar: “Sono soprattutto gli oggetti e gli abiti che influenzano gli aggre-
gati. Il terrestre stesso causa solo pochi disturbi. Per poter portare con noi un terrestre
in viaggi interstellari dobbiamo prima “acclimatarlo”.
…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Chi è un uomo?



Voi vi difendete contro la mia asserzione che sulla vostra Terra vivano degli esseri
simili all’uomo, che però non sono uomini. Benché essi abbiano l’aspetto umano, es-
sendo nati da esseri umani e siano dotati di tutte le capacità umane, essi si sono resi
colpevoli di aver cambiato la loro natura interna in tal modo, che essi non possono
più far parte dell’umanità. Le religioni si avvicinano un po’ a questo fatto quando
parlano dei demoni. Ma le Chiese credono che i demoni siano esseri che non appar-
tengano e non siano mai appartenuti al genere umano. Io vi dico con tutta insistenza
che ogni uomo è in grado di demonizzarsi. Egli può, tramite l’auto-avvelenamento
psichico, cambiare talmente la sua anima da sbarazzarsi completamente dell’essere
“uomo”.

La metamorfosi avviene internamente. Il corpo astrale (corpo invisibile) può tramutarsi
in un essere angelico, malgrado che il corpo fisico non partecipi a questo mutamento.
Allo stesso modo l’anima di un uomo può diventare simile ad un mostro senza che
ciò appaia sul corpo fisico.

Quando le vostre religioni parlano dell’inferno, hanno in mente il luogo della danna-
zione. Non occorre che un uomo venga dannato da Dio, egli si danna da solo durante
molte vite terrestri, candendo di gradino in gradino, finché avrà perso completamente
la sua impronta divina. Egli perde ogni legame e sembianza di Dio. E’ un avveni-
mento terribile, ma vero!

Anche un ateo converrà che ove vivano demoni non possono vivere delle anime belle
come angeli. Per tale ragione anche il grande angelo della luce (Lucifero = portatore
di luce), l’avversario di Dio, ha perso completamente la sua chiara figura di una vol-
ta; egli non è più un angelo, ma un essere a sé. E’ vero che ha ricevuto l’esistenza
di Dio, ma questo è anche tutto ciò che ha. Il suo aspetto e la sua coscienza non
sono né di un angelo né di un uomo; egli è una creatura di cui non si trova un pari
in tutto il regno della fauna.



L’uomo, allo stesso modo, ha a sua disposizione l’evoluzione verso l’alto come verso
il basso. Dio ha dato all’uomo la facoltà di diventare un uomo dandogli tutte le pos-
sibilità ed anche la rispettiva figura. Ma che cosa vale un bel vestito se viene portato
da un mostro?

Se poteste vedere le anime dei vostri consimili, non lo terreste per possibile; vi spa-
ventereste, se vi vedeste in uno specchio spirituale.

Sulla Terra vivono milioni di uomini, che solo visti da fuori appartengono all’umani-
tà, ma che internamente non appartengono più ad essa, perché non adempiono più ai
presupposti da Dio stabiliti. Adesso capirete anche ciò che ci divide tanto da voi, che
da alcuni millenni ci viene a mancare il coraggio di prendere diretto contatto con voi;
poiché noi abbiamo una grande sensibilità per l’uomo interiore. Voi avete da ridire
contro i vostri fratelli di colore. Che cosa dovremmo allora dire noi, che vediamo
cosa siete capace di fare?

Malgrado ciò noi adempiamo alla nostra missione, che ci fu affidata da sommo spiri-
to. Il compito è molto difficile, quasi impossibile, ma noi sappiamo che su questa
Terra ci sono ancora uomini che appartengono all’umanità. Su questi uomini costruia-
mo i nostri progetti.

Molti  uomini  di  questa  Terra  offrono un quadro  paradossale.  Al di  fuori  hanno
un’uniforme vistosa ed ornata d’oro, cosparsa di insegne e distintivi multicolori; ma
l’uomo interno offre un forte contrasto con lo sfarzo esterno. Come ho già detto, pur-
troppo la vostra lingua non è sufficiente per esprimermi. Voi sapete pure che la scim-
mia ha grande somiglianza con l’uomo e che, malgrado ciò, essa è lontana dall’essere
un uomo; nessuno accetterebbe questa asserzione. Press’a poco così è la metamorfosi
dell’uomo. Egli ha molte cose in comune con l’uomo vero, ed esteriormente è molto
simile ad esso. Questo anti-uomo dispone di memoria e di coscienza; egli imita tutto,
specialmente le cose negative, e cerca di superarle.



Dobbiamo purtroppo dire di aver accertato che la popolazione di questa Terra per più
della metà è di anti-uomini. E’ molto duro dover dire ciò, però non ne possiamo fare
assolutamente a meno. Riflettete!

Se sulla vostra Terra esistono degli anti-uomini, non è da stupirsi che questi “uomini”
pensino ed agiscano anti-umanamente. Solo così si può concepire tutta quella evolu-
zione errata in atto su questo funesto pianeta. Solo l’immagine spirituale ci può dare
la verità. Il cittadino semplice e l’uomo medio non ha la minima idea di ciò che lo
circonda nel grande mondo spirituale. Egli non se ne cura fintanto che le sigarette e
l’alcool lo intossicano.

Già ora siamo seriamente preoccupati di che cosa accadrà se Dio si interesserà di
questo pianeta così fortemente da non ritenerlo più atto ad essere un pianeta di purifi-
cazione. E’ lui ad avere sempre il potere supremo su questa Terra, e non gli uomini
politici, né i grandi uomini di Stato che si immaginano di aver in mano la decisione
sulla morte e la vita di tutta l’umanità. La logica di Dio non ammetterà che la sorte
di più di 3 miliardi di uomini, non importa se uomini o anti-uomini, dipenda solo dai
capricci e dalla grazia di una cricca corrotta. Ciò che è accaduto a Sodoma e Gomor-
ra può venir ripetuto in modo superlativo. Non ci manca affatto la possibilità di farlo.
Al nulla servirebbero tutti i vostri razzi atomici. Noi disponiamo di ben altri mezzi.

Vi sono tra di voi degli uomini, il cui pensare ed agire è inconcepibile per ogni
uomo normale. Essi stanno innanzi ai giudici ed agli psichiatri, i quali non sanno che
cosa ne debbano fare. Gli anti-uomini ammazzano in modo bestiale. Vi appartengono
anche i delinquenti contro la moralità. Gli imbastarditi appartengono anche a questi
anti-uomini che da sé hanno mutato la loro umanità. Altri anti-uomini sono giudicati
dai tribunali solo quando il governo che li proteggeva è decaduto. Chi di voi non
vuol credere che esistano veramente degli anti-uomini non ha idea di quello che suc-
cedeva nei campi di concentramento.



Ci piacerebbe molto intervenire per finirla una volta per sempre con tutti gli orrori
del vostro pianeta, ma noi non possiamo intraprendere nulla di nostra volontà, perché
serviamo un potere superiore a cui dobbiamo ubbidienza. Un giorno potrà accadere lo
stesso di quanto è accaduto a Sodoma e Gomorra.

La forza di antigravitazione di cui disponiamo è la più forte arma che esiste; ve l’ho
fatto rivelare già precedentemente. Noi possiamo produrre una inimmaginabile pressio-
ne nell’aria. Abbiamo diviso immense quantità d’acqua. Quando gli Ebrei vollero pas-
sare il Giordano, noi sollevammo le acque in modo da non permettere loro di scorre-
re verso la valle…

Giosuè 3, 15-16: “E quando quelli che portavano l’Arca arrivarono al Giordano e
misero i loro piedi nell’acqua (il Giordano era pieno durante tutto il tempo del
raccolto), l’acqua che veniva giù si ammucchiò tutta lontano dalla città di Adam,
che è alleata di Sarthan; e l’acqua che correva verso il mare dell’Arabia, il Mar
Morto, diminuì e si disperse. Quindi il popolo passò all’altro lato, di fronte a Geri-
co”.

Noi causammo questo fenomeno, che però non è un miracolo se si conosce bene la
causa.

L’ateo, che ritiene di essere un saggio, trova di solito da ridire contro i miracoli della
Bibbia. Voi vedete quindi come l’uomo si può fortemente ingannare, se non riesce a
svelare il segreto dei miracoli. Noi ammettiamo che non si tratti di miracoli fatti da
Dio, ma, malgrado ciò, ne è lui l’autore, avendone affidato il compito ai nostri avi.
Noi ve ne diamo ora una spiegazione razionale che abbraccia, allo stesso tempo, la
parte metafisica. Molti dei miracoli della Bibbia possono venir spiegati in un modo
razionale, cioè lasciando tutto nel quadro delle cose naturali. Benché i nostri avi ab-
biano eseguito questi miracoli con l’aiuto di una grande tecnica, essi sono lo stesso
una prova dell’esistenza di Dio. Un miracolo di Dio rimane tale anche se è stato ese-



guito con l’aiuto di uomini. In questo caso però non si trattava di uomini della Terra,
ma di uomini che stanno molto più vicino a Dio di quelli della Terra.

Tutto quello che noi facciamo qui, sia che voliamo, atterriamo, radiografiamo, sia che
prendiamo contatto con voi, le nostre azioni appartengono al campo della fede in Dio.
La nostra missione consiste nel dare un sicuro fondamento alla fede in Dio all’umani-
tà di questa Terra e di portarla sulla via giusta.

I nostri avi hanno appoggiato in tutti i modi il miracolo della venuta di Cristo. Essi
prestarono la loro opera alla sua nascita ed anche alla sua morte. Terremoti, uragani,
trombe d’aria, luce splendente ed anche completa oscurità, tutto questo va attribuito ai
Santini.

Dio vuole che le sue rivelazioni agli uomini vengano date da uomini. Per questa ra-
gione siamo nella missione, come lo era anche il messia Cristo. Chi ne è adatto ope-
ra da mediatore fra l’umanità e Dio.

Gli avvenimenti superiori appartengono alle rivelazioni di Dio. Persino gli spiriti fan-
no parte della rivelazione divina. Poiché anche noi facciamo parte degli avvenimenti
superiori, anche la nostra venuta è una rivelazione.

Purtroppo abbiamo dovuto constatare che su questa Terra l’opinione dominante è sor-
retta contro gli avvenimenti superiori. Presso di voi la verità non gode né di stima,
né di protezione. Per questa ragione essa viene sopraffatta dalla menzogna. Anche nei
competenti circoli accademici sono tutti d’accordo nel negare ogni avvenimento supe-
riore e di renderlo vano con definizioni che difficilmente convincono.

Noi possiamo anche cancellare la parola “fede”, ma la verità non ha nulla a che fare
con la fede cieca. Chi indaga nel campo di Dio arriva ad un sapere obbiettivo, che è
molto al di sopra di ogni fede. Una religione che si appoggia solo sulla fede sarà



sempre solo un tentativo di progresso è l’uomo della Terra quando si basa su una co-
noscenza obiettiva, non quando si affida ad una fede discutibile, cieca.

Noi ci premuriamo molto per farvi avere una conoscenza obiettiva, ma noi non pos-
siamo intraprendere nulla che porti ad influenzare la vostra libera volontà. Già un fe-
nomeno straordinario è un avvenimento che può influire sulla libera evoluzione del
vostro spirito.

Domanda: Noi sappiamo oggi che il miracolo di Fatima è stato anche opera dei San-
tini. Secondo le tue indicazioni questo miracolo non sarebbe accaduto. Come possia-
mo capire ciò?

Ashtar: Il miracolo di Fatima è stato fatto in base ad un intervento di Dio. Non ci è
permesso di fare tali fenomeni per nostra propria decisione. Noi avremmo potuto au-
mentare di molto tale miracolo, ma questo non era previsto.

Domanda: Se i Santini hanno distrutto Sodoma e Gomorra, deve essersi trattato di un
fenomeno “maggiorato”. Deve essere stata influenzata anche la libera volontà. Che
cosa ne dici?

Ashtar: Sodoma e Gomorra furono distrutte dai nostri avi; ma questa distruzione non
poteva avere alcuna influenza sul libero arbitrio, perché all’infuori di Lot e dei suoi
bambini non è rimasto nessuno in vita. Lot però aveva già una conoscenza obiettiva
circa l’esistenza di Dio e degli uomini.

Domanda: Sodoma e Gomorra furono distrutte da forze atomiche?

Ashtar: Voi sapete che le bombe atomiche hanno per il momento la più grande forza
di distruzione per voi. I nostri avi erano già allora tecnicamente molto più avanti di
quanto siete voi oggi. Voi vi arriverete solo tra moltissimi anni, se vivrete nelle leggi
divine. Noi sappiamo, influenzando e cambiando i raggruppamenti di certi atomi, pro-



durre del fuoco in grande quantità. Questa non è un’utopia, ma un fatto reale. Già ai
nostri avi di allora era possibile gettare grandi quantità di fuoco dall’alto direttamente
sulla Terra. Quindi tutto, assolutamente tutto, fu distrutto dal fuoco. Questa non vuol
essere una minaccia, poiché non è nelle nostre intenzioni che questo avvenimento
venga ripetuto. Noi teniamo la via della migliore conoscenza per il vostro ravvedi-
mento. Se la scienza terrestre ci comprendesse meglio e ci riconoscesse, sarebbe libe-
ra la via per una Nuova Era nel vostro mondo. Però se fossimo costretti a passare
alla nostra autodifesa, le conseguenze per voi sarebbero terribili. Il fuoco che possia-
mo produrre non ha bisogno di alcun alimento, esso è ovunque. Noi possiamo, per
esempio, incendiare la superficie di un lago. Non vi è scampo innanzi a questo fuoco.

…………………………………………………………………………………………………
Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Perché esiste il mondo materiale?

Domanda: “Ma perché esiste il mondo materiale, se quello spirituale è l’unico real-
mente importante?”

Risposta: “Il mondo spirituale ha bisogno dell’Universo fisico come contropolo. La
vita in un corpo materiale dà all’anima la possibilità di un’esistenza senza ricordi per
un certo periodo, cioè senza precariche psichiche. Nella nuova vita terrestre i ricordi
dell’anima sono completamente cancellati, ed un fanciullo ha la possibilità di percepi-
re la propria esistenza con meraviglia ed entusiasmo. Grazie alle esperienze sempre
nuove, egli ha la possibilità di progredire, di gioire di ogni cosa, e questo è molto
importante. Purtroppo, non molti uomini sanno intendere in questo senso la loro esi-
stenza, e dare alla loro vita il giusto orientamento. In ogni grado dell’evoluzione ter-
restre l’uomo ha determinate possibilità di progresso: più numerose quanto più in bas-
so egli si trova. Quindi vediamo la somma saggezza di Dio, che non preclude ad al-
cuno l’opportunità di evolvere verso l’alto. Inoltre, il mondo naturale produce dei rag-
gi importantissimi per il mondo spirituale: sono proprio essi che rendono possibile la



vita immortale dell’anima. L’Universo materiale è perpetuo, si muove senza tregua e
fornisce al contempo l’energia per la vita della sfera spirituale. Questo processo è as-
sai complicato, ed è incomprensibile alla mente umana. Sappiate comunque che se il
mondo materiale subisse un danno, immediatamente esso si ripercuoterebbe nella sfera
spirituale.”

Domanda: “Quante volte deve reincarnarsi un’anima per raggiungere la maturità spiri-
tuale?” 

Risposta: “Naturalmente questo varia molto da anima ad anima; l’una può aver biso-
gno di moltissimo tempo, l’altra di pochissimo. La media su questo pianeta è di circa
60 incarnazioni; probabilmente voi avete un’idea sbagliata della maturità spirituale. In-
fatti, ad esempio, si può arrivare ad essa anche senza religione, perché dipende esclu-
sivamente dalla volontà positiva dell’uomo. Del resto, spesso le religioni indirizzano
l’uomo su vie errate, e disperdono le sue facoltà con riti, culti e credenze del tutto
inutili.

La conoscenza della verità è di somma importanza. Chi vuole avanzare spiritualmente
deve ricercarla con tutto se stesso,  e difficilmente la può trovare nella religione.
L’uomo deve saper usare la sua intelligenza e lavorare duramente su se stesso per
raggiungere il livello evolutivo che lo renderà degno di accedere al Regno spirituale.
La maggior parte degli uomini non vuole sentir parlare di Dio, perché l’accettazione
della fede richiede un tributo e un impegno costante, quello di migliorare se stessi, di
essere positivi e rispettosi. Questo implica la rinuncia e il distacco dall’Universo ma-
teriale e negativo che trascina l’uomo verso il basso, ma che egli ama perché lo in-
coraggia nella dissolutezza e nell’egoismo.”

Domanda: “Noi riteniamo che molta gente non creda all’esistenza di Dio perché tutti
possono fare quello che vogliono, senza che intervenga un Essere Superiore. E’ così?”



Risposta: “Dio, nella Sua onnipotenza, ha creato un uomo che non è un burattino,
ma un essere dotato di libero arbitrio, capace di pensare e scegliere. Questo è il dono
più grande, perché permette all’uomo di progredire con le sue proprie forze. Se Dio
intervenisse punendo chi sbaglia, chi travisa le Sue intenzioni, l’Uomo perderebbe la
sua essenza di creatura divina e pensante.”

Domanda: “Noi vediamo l’umanità regredire continuamente. Gli empi avranno forse il
sopravvento?”

Risposta: “No, questo è impossibile. Già ora possiamo vedere chiaramente il delinear-
si di due fronti. Molti giovani sono alla ricerca di Dio, desiderano ardentemente un
modello spirituale da imitare e non sanno ancora cosa e dove cercare. Purtroppo le
chiese non danno loro un grande aiuto, perché si sono arenate nel medioevo. Però i
giovani sanno che una vita solitaria e miserabile non può essere il loro scopo. L’idea
di essere uno zero li spaventa.”

Domanda: “Nonostante il progresso di alcuni Paesi, nella maggior parte del mondo
regnano ancora la miseria e la disperazione. Molti si domandano se questa può essere
la volontà di Dio.”

Risposta: “L’umanità è in grado di eliminare questi problemi. Lo scopo della vita
non è che il fratello sazio osservi come suo fratello muore di fame. Di questo conte-
gno gioisce solo l’avversario di Dio.”

Domanda: “Tra i giovani ve ne sono molti che, pur volendo il bene, brandiscono le
armi. Essi collegano lo sviluppo positivo con il caos e la violenza più crudele. Cosa
ne dici?”

Risposta: “L’uomo crede sempre di non avere abbastanza. Il giovane, specialmente,
vuole cambiare tutto subito. Ogni mutamento ha bisogno di molto tempo, ma si usa
la violenza perché si vuole arrivare il più presto possibile allo scopo. I giovani vo-



gliono vedere i loro progetti realizzati immediatamente. Ma la violenza è solo un bi-
glietto gratuito per il ritorno al passato, all’era primitiva. L’uomo guarda troppo poco
ed in modo sbagliato all’avvenire. Se si interessasse del futuro, dovrebbe necessaria-
mente domandarsi cosa sarà di lui dopo la morte. Se continuerà per questa via, la sua
evoluzione retrocederà; sarà costretto a reincarnarsi su un pianeta inferiore alla Terra,
e a ricominciare da capo. In fin dei conti, nell’Universo c’è tanto posto!”

Domanda: “Contro l’evoluzione umana agisce innanzitutto il fatto che gli uomini non
vogliono credere alla reincarnazione. Perché?” 

Risposta: “Appena l’uomo si trova in condizione di poter credere in qualche cosa che
gli gioverebbe, c’è accanto a lui un invisibile inviato dell’avversario di Dio che gli
sussurra consigli malvagi, ostacolando il suo giudizio.”

Domanda: “Ci stupisce il fatto che siano proprio le persone più intelligenti a dubitare
dell’esistenza del mondo spirituale. Che cosa ne dici?”

Risposta: “Essi sono più inclini al dubbio e allo scetticismo. Anche Cristo ci disse
qualcosa in proposito: “Nella casa di Dio ci sono molte abitazioni, non solo buone,
ma anche cattive.” Il luogo in cui ciascuno abiterà dipende esclusivamente da lui
stesso. Dio non vuole, comunque, cattivi “inquilini” nei buoni “appartamenti”. Questo
è evidente.

Il fatto più grave è la vostra errata concezione di Dio; persino i migliori scienziati
cadono in questo errore.

Se si parla di Dio, dovete abituarvi a vedere in Lui non una persona che tutto sa e
tutto vede, ma un’immensa organizzazione di collaboratori,  di cui fa parte anche
l’umanità terrestre.

Se quindi invocate Dio pregando, egli non ascolta la vostra preghiera perché ha da
assolvere compiti assai più importante. Vi sente però il vostro Angelo Custode, che è



al vostro fianco per percepire ogni minimo pensiero. Egli si pone in contatto con gli
altri collaboratori per decidere che cosa si può fare. Purtroppo, sovente l’avversario di
Dio rende impossibile ogni aiuto. Inoltre, il mondo spirituale non può occuparsi di
problemi materiali. Questo settore appartiene all’umanità terrestre, che, come ho già
detto, è essa stessa una parte di Dio.

Voi certamente avrete notato che in questa umanità divina si trovano degli elementi
ostili a Dio, che bramano il caos.

Questo non può assolutamente cambiare l’origine dell’umanità. Molti uomini caduti
sono solo stati ingannati, o influenzati negativamente e costretti a fare del male. Però
la via verso Dio non è sbarrata, tutte le anime possono trovarla. Poiché l’uomo ritor-
na sulla Terra nelle sue reincarnazioni, ogni anima ha a disposizione tutto il tempo
necessario a trovare la giusta via e a percorrerla fino in fondo.

Voi potete abbreviare la durate delle vostre incarnazioni, basta solo che lo vogliate.
Però, chi si comporta negativamente e non vuole migliorare continua a regredire. Egli
verrà costretto a reincarnarsi e a cominciare la sua educazione dalla classe più bassa.

Purtroppo gli uomini negativi sono convinti che dopo la morte non esista nulla. Fin-
ché, quindi, non si convinceranno del contrario, ricadranno nella ruota delle reincarna-
zioni.

La vita sulla Terra è brevissima, e vista dall’aldilà sembra che si sia fatta solo una
piccola scappata. Tutte le vite sono come dei ruscelli e fiumi che corrono verso il
mare dove finalmente si riuniranno. Malgrado ciò, ogni anima rimane individuale.

Se non esistesse la reincarnazione, non ci sarebbe bisogno del mondo materiale. Solo
con la reincarnazione l’Universo fisico ha senso.”

…………………………………………………………………………………………………



Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Alimentazione pericolosa

Abbiamo osservato che su questa bellissima Terra si producono moltissime ma-
lattie, in numero crescente. La maggior parte dell’umanità è malata. Una simile
evoluzione non l’abbiamo mai vista altrove. Il vostro è un pianeta di malattie.
Ma questo stato malsano non ha nulla a che fare con la purificazione, poiché
non è affatto volontà di Dio che l’uomo venga purificato in questa orribile ma-
niera. S’intende che l’avversario del Signore ha un grande influsso, perché gli
si  permette di  penetrare ovunque e viene persino incoraggiato a stabilirvisi
bene. Ma non è solo questa la causa delle disgrazie della Terra.

L’umanità stessa è colpevole della disgrazia di tante malattie. Questo fatto risale
già a millenni fa. In grandissima misura l’uomo terrestre porta oggi in sé l’ere-
dità dei mali dei suoi avi. Già dalla nascita egli è un uomo malato. Voi stessi
siete i vostri antenati reincarnati, quali anime, quindi è la vostra colpa che ora
viene alla superficie. Una delle cause fondamentali sta nella nutrizione errata.

I nostri avi, i Santini dei tempi di Mosè, hanno riconosciuto in tempo la peri-
colosa evoluzione nella vostra nutrizione. Nella nave spaziale i Santini hanno
ampiamente istruito Mosè che un grande pericolo sovrastava l’umanità. Mosè ne
ha informato il suo popolo, specialmente i sacerdoti che erano anche i medici
di allora. La nutrizione fu quindi stabilita in ogni particolare. Certi cibi furono
proibiti.

Alla testa dei cibi pericolosi sta la carne di maiale.Allora non c’era ancora
l’esame della trichina. La tenia portava malattie pericolosissime. Non si tratta
solo della trichina, ma della carne di maiale in generale.



Il maiale è un animale impuro; è per così dire malato nel ricambio, è sovrain-
grassato e allevato come fornitore di grasso. La vostra medicina non è ancora
riuscita a provare come è pericolosa la carne di maiale nella nutrizione umana.
Giornalmente si uccidono milioni di suini; è la carne di cui si nutre quasi tutta
la popolazione. Questo tipo di nutrizione cambia le funzioni vitali del corpo
umano. Ogni uomo che mangia la carne di maiale diventa a poco a poco incli -
ne a tutte le malattie. I mali del ricambio, della circolazione del sangue, degli
organi interni, la formazione di calcoli, l’indurimento dei vasi sanguigni e molti
altri cambiamenti del corpo umano devono essere addebitati all’uso della carne
di maiale. Io so che si andrà contro queste mie asserzioni, ma non c’è affatto
da stupirsene, poiché gli uomini che hanno sempre da ridire, vanno contro tutto
quello che non fa loro comodo. Per amore della mia missione non devo avere
riguardo. L’umanità deve soffrire in modo inimmaginabile per questa nutrizione
sbagliata. Ma la maggior parte lo fa solo perché ignora la causa. Il maiale si
tira su facilmente, porta un grande guadagno; e questa è per voi la cosa essen-
ziale. Se non si muore subito si può lentamente languire fino a morirne. Un
male si riconosce tale solo se si muore immediatamente. Tutti i mali recessivi,
che durano per secoli, non vengono neanche notati. I nostri avi, i Santini, vi
hanno sufficientemente ed insistentemente messo in guardia,  purtroppo senza
successo. Solo una parte degli Ebrei si è attenuta alle proibizioni; e questi vi-
vono più a lungo ed hanno meno malattie. I Maomettani hanno orrore della
carne del maiale, è proibita dalla loro religione.

V. Levitino, 3, II,7: “E il maiale ha ben spaccate le unghie, però esso non
rumina e quindi sia impuro per voi.”



Esistono però anche altre cause che influenzano lo stato di salute dell’umanità
terrestre. Già in un’altra mia comunicazione vi ho fatto osservare che la nicoti-
na e l’alcool hanno un’influenza deleteria. Vi è da stupirsi che persino medici
di grande esperienza e uomini politici con grande responsabilità, che conoscono
bene queste conseguenze e pericoli, non vogliano rinunciare a questo peccato?
Io dico espressamente: vogliano.

L’alcool danneggia profondamente il cervello.

Non è quindi da stupirsi se una gran parte, sì la maggior parte degli uomini
politici, così come dei potenti di questa Terra, non siano in grado di riflettere
in modo corretto. Malgrado ciò possono rimanere nei loro uffici, malgrado ciò
viene ad essi affidata la sorte dell’umanità.

Voi conoscete bene l’azione deleteria dell’alcool. Chi giuda un’auto, quando ha
bevuto dell’alcool può causare una disgrazia. Credete che nel caso dei capi
dell’umanità la cosa sia differente? Essi hanno in mano il timone per guidare
l’umanità. Questi bevitori irresponsabili, che brindano tra di loro a vicenda alla
loro salute, non sono padroni dei loro sensi e possono causare enormi disgrazie.
O credete forse che questi eletti siano immuni all’alcool? Disilludetevi!

La mania di fumare ha preso quasi tutta la Terra.

Centinaia di milioni di uomini sono avvolti nel fumo. Le conseguenze sono in-
descrivibili. Che capi sono quelli che non si oppongono a ciò? La salute del
popolo ne viene completamente minata. Fra le conseguenze vanno annoverati
anche gli aborti. Noi non possiamo comprendere come i governi dei vari paesi
possano permettere tali orrori. E non capiamo come i vostri medici possano in-



fischiarsi di questo male. Questa scelleratezza contro la salute è dovuta solo al
fatto che tutta l’umanità terrestre finora è all’oscuro di ogni conoscenza superio-
re. La conoscenza spirituale, riguardante l’intera esistenza dell’umanità, è stata
completamente negata e trascurata. Si ride della verità più alta e più santa, per-
ché essa sembra ridicola quasi a tutta l’umanità. Ma che umanità è questa?! Se
noi non fossimo degli uomini veri, vi avremmo lasciato perire. Quel nostro es-
sere “uomini” ci incute il dovere sacrosanto di ammonirvi. Ma se gli ammoni-
menti non vengono sentiti, la disgrazia prende il suo inalterabile decorso. Non
crediate che qui si tratti di un trattato religioso. Si tratta di un fondamentale in-
teresse spirituale, che viene riconosciuto a poco a poco solo da qualche gruppo
di uomini.

La nostra religione coincide esattamente con la scienza. Non esistono contraddi-
zioni tra la scienza spirituale e quella naturale. Solo in tale maniera abbiamo
potuto raggiungere il progresso che ci mette al di sopra di voi.

Il materialismo dialettico russo-sovietico ha concepito un grande errore. Secondo
il suo insegnamento il bene dovrebbe lottare contro il male, perché si possa
conseguire un progresso. Questo sembra essere molto ragionevole, però porta
all’opinione che il male sia necessario per poter lottare. In questo errore sono
cadute persino le grandi Chiese della Terra. Dio non ha creato il male. Esso
non deve esistere necessariamente, perché senza il male tutto va molto meglio.
Così come esistono esseri illuminati ed anti-cristi, esistono anche uomini ed
anti-uomini. L’anti-uomo è il prodotto dell’empietà, di un’autolesione. Esso è il
suicidio della decenza e della buona volontà.



Noi siamo messaggeri del Signore. Secondo le idee dei vostri teologi i messag-
geri di Dio vengono detti angeli. Noi però non siamo degli angeli, ma vera-
mente solo messaggeri. Anche se i nostri avi sono stati sempre considerati an-
geli o Dei discesi sulla Terra, debbo correggerlo energicamente. Gli angeli han-
no tutt’altri compiti. La loro potenza è infinitamente maggiore di quella dei
messaggeri.

La Bibbia, come è redatta oggi, è un trattato d’ateismo. Essa non è più adatta
al vostro tempo, perché il modo di pensare degli uomini d’oggi si distingue
molto da quello di soli cento anni fa. La Bibbia è una sfida alla ragione e alla
logica salvo alcuni punti. Se essa non verrà corretta, può essere considerata un
libro di favole per bambini. L’uomo moderno non può credere ciò che è contro
la sua esperienza.

Benché Dio abbia sempre dato degli insegnamenti agli uomini, la trascrizione
non è stata fatta in modo abbastanza fedele alla verità, tale da venir concepita
da un intelletto logico.

Noi speriamo che in seguito ai vostri viaggi spaziali potremo conoscerci meglio.
Se le vostre esperienze nell’astronautica aumenteranno, ci capirete un po’ alla
volta sempre più. Speriamo che venga presto il tempo, in cui non si potrà più
negare né noi, né la nostra missione qui fra voi.

Se vengono a visitarvi degli uomini di un altro sistema solare per dirvi che esi-
ste un Dio vivente, che ha intorno a sé un grande regno spirituale, cercate al-
meno di considerare che tali uomini devono essere molto superiori a voi. Il no-
stro sapere e la nostra capacità vi precedono almeno di mille anni. Ci potete
quindi tranquillamente credere: noi siamo completamente edotti anche nel campo



spirituale. Noi sappiamo moltissimo circa l’esistenza dell’uomo. Noi conosciamo
il piano divino e aiutiamo ad agire secondo questo piano per realizzarlo. In
questo piano figura anche la Terra: ed essa è un fattore importante per tale
“pianificazione”.

Per questa ragione ognuno di voi ha un compito importante.

Come può il materialismo dialettico provare che non vi sia alcun piano divino?

E’ impossibile a credere come questa eresia possa essere stata concepita in uno
Stato in cui si va da una pianificazione all’altra. Anche nella Russia tutto deve
andare secondo un piano: perché allora dovrebbe l’universo, o diciamo la natu-
ra, poter fare a meno di un piano? Ma io ho già detto che ci deve essere an-
che un progettista, altrimenti non ci possono essere piani o progetti.

Sta a voi capirlo!

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Una orazione funebre

Quando un terrestre muore ciò è per voi un avvenimento triste e terrificante. Il prete
fa un necrologico, e i familiari continuano a stare innanzi ad un mistero e ad una
terribile incertezza, ignorando che cosa sia veramente avvenuto. Per questa ragione,
vorrei anch’io tenere un necrologio, benché non sia un prete. Così dovrebbe essere un
necrologio per i familiari del defunto, se vogliamo fare onore alla verità: 

Cari fratelli, care sorelle! Vi devo così apostrofare perché l’uomo proviene dalla gran-
de famiglia dell’umanità che vive in tutto l’universo divino, ed i cui membri vivono
in molte dimore.

Eccoci qui, dinanzi alla bara di un uomo, ed io vi domando: “Che cosa è accaduto?”.



È accaduto qualcosa che accadrà senza eccezioni ad ogni uomo, e che è sempre suc-
cesso, da eoni di anni. È quindi un fenomeno del tutto naturale, che non ha nulla di
misterioso. Perché, allora, essere tanto spaventati, se si tratta di un tale avvenimento
naturale? Nessun uomo, nessuno scienziato è in grado di ostacolare questo procedi-
mento. Se il corpo non è più capace di eseguire le sue funzioni, diviene uno stru-
mento inutile per l’anima.

Ma esistono dei filosofi e dei sapientoni i quali asseriscono che la coscienza sia lega-
ta alla materia. Dove hanno attinto tali pensatori questa “conoscenza”? Certamente
solo dalla supposizione, perché la coscienza non si può più manifestare. Chi può,
però, trarre un suono da una tromba quando è rotta? Se la tromba non suona ciò non
è sufficiente per asserire che il sonatore non esista più. Naturalmente, se vuol fare
sentire dei suoni, il trombettiere ha bisogno di un altro strumento, e questo può esse-
re anche uno strumento simile. Un giorno, egli riceverà una nuova tromba, e potrà
magari suonare questo strumento ancora meglio, o trascurarlo di nuovo.

Ad ogni modo, la morte è un avvenimento naturale, anche se si tratta di un incidente
o dell’esito di una malattia. L’uomo non viene richiamato da Dio, ma l’ora, cioè il
tempo, è scaduto, perché il corpo non è più capace di funzionare, e quindi di ospitare
l’anima.

I teologi hanno ideato varie ipotesi e poi le hanno trasmesse ai posteri come vere.
Ma queste riflessioni non sono giuste, esse sono state liberamente inventate.

Anche riguardo alla morte si deve distinguere. Chi ha mai dimostrato che la coscien-
za appartiene alla materia, cioè che sia la materia a far nascere la coscienza? Chi può
asserire che i pensieri siano qualche cosa di visibile e toccabile, per il fatto che essi
possano essere registrati su un disco o su un nastro magnetico? Dove sono le mole-
cole o gli elettroni che comportano l’azione del pensare? Il pensiero che fa parte de



la coscienza è un prodotto completo di microvibrazioni, le quali appartengono alla co-
scienza e vengono condotte attraverso un sistema nervoso funzionante.

A che cosa servirebbe infatti, ad un uomo al quale siano state amputate ambedue le
gambe, ripetere cento volte nella sua coscienza il fermo pensiero di sollevare l’una o
l’altra gamba? Non vi potrà mai riuscire; però se non può più sollevare le gambe, chi
può affermare che questo desiderio, questo pensiero, questo ordine ai muscoli e ai
nervi delle sue gambe, non esista affatto?

Ebbene, io vi dico che la coscienza può essere separata completamente dal corpo.

Quindi, se in un morto, nemmeno una cellula reagisce più alla coscienza, questo non
ha nulla a che fare con la coscienza stessa. Ogni morto vive, anche se non ha più a
disposizione il proprio corpo. La coscienza non si può più rivelare attraverso un cor-
po inservibile.

Voi obietterete, però, che i vostri scienziati hanno chiarificato il mistero della morte,
e che non hanno affatto confermato all’umanità la vita dopo la morte.

Chi vi dice che questi scienziati siano veramente capaci di trarre una conseguenza
così logica? Gli stessi scienziati adoperano tutta la loro forza di pensiero per la di-
struzione dell’umanità. Essi riflettono sulle varie possibilità di distruzione. Essi conse-
gnano alla politica i mezzi potenziali per il dominio del mondo. Essi preparano tutte
le guerre. Essi permettono che l’uomo abusi di veleni pericolosi. Essi dimostrano ogni
giorno di essere nemici pericolosi della vita e dell'intera esistenza della Terra. Voi ac-
cordate ai vostri scienziati, la stessa cieca fiducia che accordate al vostro clero. Inol-
tre, siete pronti a permettere che i politici e i sociologi facciano a meno di riflettere,
perché supponete che siano in grado di pensare più logicamente di tutti voi messi in-
sieme.



È la pratica che dimostra se l’esattezza delle teorie è giusta o sbagliata. E la pratica,
nel vostro mondo, dimostra chiaramente che vi trovate impelagati in una situazione
che degenererà in un pericolo mondiale. La pratica dimostra che i vostri “pensatori
responsabili” passano da un errore all’altro.

Chi non sa nulla di positivo riguardo alla morte, non può neanche pensare in modo
logico, perché in tutte le questioni della vita arriverà a risultati errati. Egli può anche
inventare qualche cosa di grandioso, o ideare una bassezza contro l’umanità, calcolare
ed approfittare della tecnica delle scienze naturali, ma alla fine non potrà mai tirare le
giuste conseguenze, perché il risultato fa crollare tutto. Il minimo dubbio su Dio e
sulla sopravvivenza dello spirito lo condanna ad essere illogico in tutte le altre que-
stioni esistenziali.

Se un prete tiene un necrologio, parla, ovviamente, dell’anima dell’uomo. Ma io so
che questi ecclesiastici non hanno la giusta idea dell’anima. Essi sono tutti dell’opi-
nione che l’anima si addormenti alla morte e non sogni neanche, ma rimanga nella
più profonda incoscienza. Però, se Dio vorrà, miliardi di anime verranno svegliate un
giorno, il giorno del giudizio universale, che è ancora da stabilire, uno dopo l’altro o
tutti ad una volta. Questo giudizio deciderà che più della metà verrà condannata al
fuoco eterno dell’inferno, ed una parte esigua verrà accolta nel cielo, dove gioirà di
piaceri senza fine. Ancora peggiore è l’idea che le anime riposino accanto al corpo in
putrefazione nella tomba.

Se solo sapeste che terribile nonsenso illogico è questo! È semplicemente orripilante
che delle persone adulte e ragionevoli possano credere a un tale nonsenso; non solo,
ma lo diffondono e lo difendono fanaticamente.

La risposta chiara vi è stata data dallo stesso rappresentante di Dio, cioè Cristo. Egli
disse a colui che era crocifisso al suo fianco: “In verità ti dico: oggi stesso sarai con
me in Paradiso”. S’intende che questo paradiso è una sfera buona del regno spirituale.



Del giorno del giudizio universale, non si parla neppure. Questo giorno, in realtà, è
per ognuno il giorno della morte del corpo materiale. È l’ingresso solenne nella vita
spirituale. È il giorno del ritorno nella condizione più importante di tutta la vita uma-
na.

Le razze meno evolute della vostra (intendo parlare di quelle che ancora vivono nelle
foreste vergini) ne sanno molto di più che la maggior parte dei vostri professori uni-
versitari. Esse hanno conoscenza della esistenza dell’altro piano di vita. Esse vengono
giornalmente in contatto con questa parte del mondo vivente, ma i vostri “professori”
non riescono a trovare nel cervello le prove di questa immaginazione; e quindi siamo
di nuovo al punto della vaga supposizione. Solo la pratica può dimostrare se una sup-
posizione è giusta o meno. Questi popoli collegati con la natura hanno fatto milioni
di esperienze uguali, anche se a grandi distanze. L’esistenza dell’anima con la sua co-
scienza si può provare in ogni essere umano, di tutto il mondo. Solo che non si deve
fare l’errore di voler cercare quest’anima o questa coscienza proprio nel cervello uma-
no. Il cervello è solo un conduttore materiale tra l’anima ed il corpo. Ogni cellula del
cervello reagisce a precisi procedimenti nella coscienza cosmica dell’uomo, oppure il
cervello stesso risponde agli impulsi fisici del corpo.

Consideriamo, ad esempio, una grande setta religiosa che basi la propria fede comple-
tamente sulla Bibbia. L’interpretazione del giorno del giudizio universale, è, per que-
sta  setta,  quella  secondo  la  quale  quasi  tutta  l’umanità  finirà  nel  fuoco  eterno
dell’inferno. Questa fede ha un numero enorme di seguaci. Milioni di uomini credono
ciecamente a questa sciocca interpretazione, per la quale non esiste la minima prova.
Essi vi credono non perché ne siano convinti dalla propria logica, ma perché si tratta
di uomini con una mania religiosa e con una terribile paura dell’inferno, dove rischia-
no di andare a farsi arrostire. Essi credono per paura, perché il fuoco fa male. Sanno
bene che cosa siano le ustioni e peggio ancora se non se ne può più morire.



Questo metodo di persuasione noi lo definiremmo “terrorizzazione”. Se qualcuno si
lascia convincere da queste affermazioni illogiche, si può fare di lui ciò che si vuole,
persino un fanatico, ed impiegarlo là dove in base alla sua mancanza di logica, egli
non è più capace di giudicare obiettivamente.

Io so che le mie spiegazioni e i miei chiarimenti verranno condannati. Nell’ambiente
religioso se ne parlerà e si dirà che è un’eresia infernale, ma io faccio appello solo
alla vostra ragione, e dove questa ragione manca, anche le mie parole saranno vane.
Intanto faccio solo il mio supremo dovere.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Certamente anche questa battaglia avrà fine

Come già sapete, ciò avviene ad opera dell’angelo negativo che è Lucifero. Il suo po-
tere è vasto e non meno la sua intelligenza. Il suo grande odio viene superato solo
dall’Amore di Dio. Benché egli non possa uccidere, cioè estinguere nessuna anima,
egli bensì può distruggere ogni corpo fisico appartenente ad un’anima, cioè provocar-
ne la morte terrena. DIO regna sull’eterno – e Lucifero sul temporaneo. Egli attacca
ogni uomo di questo pianeta ed ha chiamato e spronato tutti i suoi seguaci e compa-
gni a partecipare a quest’opera di distruzione. Certamente anche questa battaglia avrà
fine, ma è sempre ancora questione di tempo, poiché il NEGATIVO è spontaneo ed
irresponsabile per cui nulla si può prevedere, poiché la malvagità arriva fulmineamen-
te e travolge uomini di ritenuta dirittura.

…………………………………………………………………………………………………

Un mio scritto del 16 giugno 2021



Non sto scrivendo queste righe perché per forza lo devo imporvelo a voi, ognuno è
libero di credere e pensare a modo suo. Quello che io voglio dire il Dio che ci fan-
no credere di qualsiasi religioni non esiste.

Allora chi è veramente colui che noi chiamiamo Dio?

Dio non è ne uomo ne donna, non è una persona; Dio è la coscienza più geniale ed
allo stesso tempo la suprema energia di tutto l’Universo Eterno. È una Coscienza su-
periore di tutti, è Giustizia, è Amore, è Pace, in ogni cosa che esiste Dio ci da  una
propria Legge e per far si che tutto proceda nel modo giusto è necessario rispettare
tutte quelle Leggi, ma quando l’uomo crea imperfezione alla fine è soggetto a rientra-
re a perfezionarsi passando da una reincarnazione all’altra perché tutto ciò che non è
giusto alla fine verrà distrutto.

Gli Angeli possono comunicare con Dio e questi Angeli ricevendo i messaggi di Dio
poi li trasmettono ad Esseri che vivono nei Pianeti evoluti, a loro volta questi Esseri
mandano quei messaggi a noi esseri umani. Questi sono i passaggi che avvengono tra
Dio e noi, funziona in questo modo per il fatto che quello che non può fare Dio
(dato la sua posizione) lo fanno gli esecutori superiori a noi, ma per arrivare ad ac-
cettare questi messaggi è necessario ad essere avanzati spiritualmente e per essere
avanzati spiritualmente è necessario che le persone abbiano eliminato i propri difetti, i
quali sono: rabbia, gelosia, invidia, supremazia, attaccamento della materia e non giu-
dicare gli altri ecc. e con meno difetti abbiamo con più certezze di verità possiamo
ottenere. 
…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Non giocate col vostro destino

Sulla Terra l’uomo ambisce al potere e può anche raggiungerlo solo se ha abbastanza
denaro, perché il potere costa molto. Arrivare al potere in modo normale, cioè onesta-
mente, sarebbe troppo faticoso e andrebbe troppo per le lunghe. Perché l’uomo terre-



stre brama questo potere funesto, cioè quello di poter regnare sui suoi consimili? Mi-
liardi di occhi, a voi invisibili, osservano il vostro comportamento. Miliardi di orec-
chie a voi invisibili, ascoltano le vostre conversazioni e percepiscono tutte le vostre
intenzioni. Ebbene, all’uomo piacerebbe dirigere il destino altrui. Egli vorrebbe essere
il regista nel grande scenario del mondo per veder agire interi popoli secondo la sua
volontà. In verità l’uomo non ha il diritto di determinare il destino degli uomini in
maniera che essi vengano ostacolati decisivamente nella loro propria volontà o che su-
biscano un danno all’anima o al corpo. Il destino umano sta solo nelle mani di DIO
– e queste mani sono i soccorritori invisibili scelti dal piano di DIO. Essi sono i
guardiani del KARMA (destino) umano. L’uomo terrestre non ha il diritto di interve-
nire decisamente nel KARMA di altri uomini. Egli non deve giocare col KARMA al-
trui, perché ha abbastanza da fare con il proprio destino, altrimenti non sarebbe stato
rimandato su questa terra. 

Appena un cittadino di questa terra interviene nel destino di un altro, egli viene seve-
ramente osservato, poiché interviene nientemeno che in un KARMA predestinato. Se
però egli aiuta ad annullare il KARMA di un altro sacrificandosi altruisticamente in
qualche maniera, egli non giuoca al destino, ma è un salvatore. Perciò dice il SAL-
VATORE GESU’ CRISTO in nome di DIO PADRE: Ama il Tuo prossimo – e aiu-
talo a portare il suo fardello – o: SEGUIMI. Ciò vuol dire: sii anche tu un SALVA-
TORE.

Se invece un uomo ostacola gravemente il KARMA di un suo consimile, allora que-
sto KARMA ricadrà su di lui stesso con assoluta certezza, perché altrimenti non esi-
sterebbe alcuna giustizia divina.

Che cosa significa per un uomo prendersi in tal modo il KARMA di un altro, cioè
un KARMA già predestinato? Significa che egli non potrà liberarsi da questo pianeta
di purificazione che è la TERRA e che perciò dovrà tornarvi nuovamente. Va ricorda-



to che la TERRA è un campo di espiazione particolarmente difficile e tornandovi, con
un KARMA ancora più pesante la vita sulla Terra gli diventerà tanto più insopporta-
bile. Perciò guardatevi bene dal preparare agli altri un destino difficile; poiché la fos-
se che scavate in tal modo ad un altro e poi ospiterà voi stessi. Se non fosse così,
non esisterebbe alcuna giustizia divina.

Esistono però molti uomini che influenzano negativamente non solo il destino di una
o più persone, ma che preparano per popoli interi un KARMA crudele, non voluto
certamente da DIO. Però voi ignari, se incontrate un uomo paralitico o cieco dalla
nascita, o che ha un’altra grave menomazione, allora maledite DIO perché non impe-
disce queste sofferenze. Non considerate che questi menomati possono essere proprio
quelli che hanno giocato col destino altrui facendosene un divertimento diabolico. Essi
erano forse quelli che si sono messi al di sopra di DIO, e che volevano determinare
il KARMA degli uomini, un KARMA, cioè un destino pesante e cattivo che DIO
non avrebbe mai autorizzato. Essi possono essere però anche delle anime che hanno
peccato per pura vanità. In tal caso dovreste giocare al salvatore e non disprezzarle o
maledirle. Aiuta anche i tuoi consimili ad annullare un Karma particolarmente pesante,
alleggerendo con ciò il tuo proprio fardello.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Il sacrificio di sangue della Terra

Il sangue versato non riconcilia minimamente con DIO, né può destare la Sua commi-
serazione, né può cambiare nulla della Sua giustizia. Il sacrificio di sangue non ha
senso ed è un crimine della peggiore specie. Neppure il sangue di CRISTO ha potuto
migliorare il destino dell’umanità. Ogni commento in questo senso è contrario a Dio.
Un inganno di se stessi, o una bugia tramandata.



Il sacrificio di sangue data da millenni. Esso ebbe origine nel più remoto paganesimo.
Gli Israeliti sacrificarono sangue per riconciliare Dio con gli uomini.

I SANTINI, cioè i nostri avi, non hanno mai approvato un tale sacrificio. Tutti i rap-
porti di questo genere sono falsificazioni dei preti d’allora perché non volevano lascia-
re il loro vecchio costume. Se un tale sacrificio di sangue o di fuoco fu fatto in pre -
senza di una nave spaziale, esso fu immediatamente distrutto con la forza dei raggi
(Mosè 9, 27) “E un fuoco era uscito dal cospetto del Signore e aveva consumato
sull’altare il sacrificio di fuoco ed il grasso. E tutto il popolo lo vide, e diede grida
di allegrezza, e si gettò in terra sopra la sua faccia”.

E’ uno sbaglio credere che Cristo abbia cancellato con il suo sangue i peccati di tutta
l’umanità. Un antichissimo dogma fu conservato e fu poi applicato a Cristo. Si crede-
va a quei tempi che il corpo ed il sangue di Cristo avessero un potere riconciliativo
molto maggiore del sacrificio di qualsiasi animale. Questo dogma del sacrificio del
sangue versato è un errore gravissimo che si è conservato fino al giorno d’oggi. Cri-
sto aveva il compito di insegnare in verità la Parola del Signore dallo Spirito di Dio.
Egli usò le sante forze divine per il bene e provò con ciò che le leggi terrestri pos-
sono venir sottoposte a leggi più alte. Il suo sangue non salvò nessuno, ma fu solo il
potere del Suo Amore a salvare.

Di quello che afferma la teologia si sono appropriati i regnanti ed i potenti. Il sacrifi-
cio di sangue fu richiesto ad ogni uomo per la difesa o per la conquista, per un’idea
o per la punizione di un torto o di un errore. Prima erano le bestie ad essere sacrifi-
cate, oggi lo sono gli uomini. Il sangue di milioni di soldati e cittadini non deve ri-
conciliare DIO, ma i Regnanti ed i Potenti di questa terra. Chi ha sacrificato il pro-
prio sangue è un eroe. Né i regnanti ed i potenti di questa terra, né i popoli non si
possono conciliare fra di loro, perché il versamento di sangue è un dogma pericolo-
sissimo. Solo l’amore può riconciliare: null’altro! La lotta tra il bene ed il male è ec-



cezionalmente grande su questo pianeta; e noi non avevamo mai sospettato che potes-
se prendere una tale estensione, benché si sappia che molte crisi favoriscono una af-
fermazione demoniaca. Il destino della terra sta al centro dell’attenta preoccupazione
generale. Ciò che Dio ha predisposto deve essere portato al suo compimento.

Il sangue dell’uomo costa poca da voi. Esso ha meno valore del corpo stesso. Se gli
uomini periranno, le macchine continueranno a seminare distruzione elettronicamente
comandate. Voi siete diventati maestri nelle ecatombi, nello spargimento di sangue in
massa  – non  però  nella  conservazione  e  miglioramento  della  vita  in  massa  né
nell’apprezzamento del santo sangue. Non il solo Sangue di Cristo è Santo, ma ogni
sangue di ogni uomo vivente senza distinzione di razze è Santo ugualmente Santo.

Se non si viene puniti non vi è nulla di più facile che l’uccidere. Ogni stato se lo
può permettere se non ascolta la voce della coscienza e non sa niente né dell’Univer-
so, né di DIO. Ma la maggioranza degli stati conosce solo un Dio scritto sulla carta.

Come esistono varie razze su questo pianeta, così vi sono varie umanità sulle moltis-
sime stelle dell’Universo. Le razze si dovrebbero completare ed aiutare a vicenda,
come pure le tante varie umanità lo dovrebbero fare. Per tale ragione noi ci sforzia-
mo a farvi superare la vostra arretratezza. Il nostro modo di insegnarVi e la nostra,
per Voi, non usuale maniera di trasmettervi i nostri messaggi, ci sono stati prescritti,
poiché tutto ha da conseguire uno scopo preciso.

Io riconosco che le difficoltà, nelle quali è venuta a trovarsi l’umanità terrestre, è ec-
cezionalmente grave. Non conosciamo nessun caso che rassomigli a questo, neppure
lontanamente. Su questa stella regnano sovrane la violenza estrema, l’oppressione più
forte e la bugia più sfrontata.

La situazione è così pericolosa che non è possibile a nessuno stato di tenersi lontano
dalla guerra se questa gli viene imposta da un folle avversario. Però follia è sinonimo
di empietà. Chi viene attaccato si deve difendere; non ha altra scelta. – L’unico



modo di evitare la guerra è di eseguire il disarmo generale, promosso da una sana
fede in Dio e dalla conoscenza della Verità Universale.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Insurrezione

“Su questa Terra, che non ha trovato ancora la sua pace, si sta scatenando un’insurre-
zione generale che dilagherà sempre più. La gente crede di trovarsi dinanzi a un ine-
splicabile mistero, ma si sbaglia: si tratta semplicemente delle conseguenze – volute
da leggi divine – di una errata educazione e di errati insegnamenti impartiti agli uo-
mini.

Alcuni profeti sanno guardare nel futuro – talvolta assai lontano – il cui decorso è
regolato fin dall’inizio dei tempi. Il Terrestre non comprende come ciò sia possibile,
ma basta pensare a una sveglia con la suoneria regolata su una data ora: è facile pre-
dire a che ora suonerà. In modo simile il profeta, cioè il sensitivo, avverte che la
suoneria dell’orologio del mondo è stata caricata e regolata su una data ora, e quindi
gli è facile predire che a un dato momento nel mondo la sveglia squillerà. E adesso
la suoneria sta suonando a tutto spiano! Chi non percepisce questo trillo dimostra di
non interessarsi al mondo che lo circonda e di preferire correr dietro a meri interessi
egoistici.”

(I profeti della Sacra Scrittura hanno varie volte accennato ad un’epoca in cui insor-
geranno i popoli di questa Terra. Nell’Apocalisse, VI, 17, si annuncia: “E’ arrivato il
grande giorno della sua ira: chi scamperà?”.)

“L’insurrezione dei popoli aumenterà di violenza, perché è in corso la Grande Batta-
glia, ed essi irromperanno nelle sfere delle cognizioni superiori.



Le origini dell’insurrezione di intere razze, popoli, studenti, borghesi, che si sta scate-
nando in tutti i campi della vita civile, vanno ricercate negli strati intellettuali. Il mal-
contento generale va assumendo aspetti di fanatismo, e se si osservano bene gli avve-
nimenti politici, si riconosceranno facilmente i pericoli insiti nelle ondate di indigna-
zione che si infrangono contro le vecchie barriere. Se si giungerà alla catastrofe, noi
Santini non resteremo con le mani in mano. Aspettiamo solo il segnale da parte
dell’umanità terrestre.

Avvengono cose che la massa non comprende. Uomini negativi vengono ispirati con
tale forza da lasciar cadere la maschera. Così l’uomo di ispirazione positiva li può ri-
conoscere subito.

Vengono perpetrati delitti orrendi, e indescrivibili, ma anche questi fanno parte della
battaglia. Questa Terra è giunta al culmine della cecità.

Se da un lato è giusto criticare l’azione delle Chiese, come fanno i partiti di sinistra,
dall’altro non è però lecito contestare la fede in Dio, e soprattutto con i metodi che
conosciamo. Non si può sostituire la religione con una filosofia politica di invenzione
umana, poiché anche una religione non completamente vera possiede alcune verità
parziali, ed è suscettibile di correzioni. Da molte parti si tener conto della Verità co-
smica, che potrei chiamare anche Verità divina. Questa Verità non conosce l’applica-
zione della violenza contro la violenza, ma impiega la verità contro l’errore, l’amore
contro l’egoismo. Se sarà proprio necessaria, l’unica guerra giustificabile sarà una cro-
ciata educativa contro la stupidità generale. vuole impedire la correzione degli errori
secolari che le Chiese si trascinano, e queste difendono con grande forza lo scarno
osso che stanno rosicchiando. Ma non già con la politica si riuscirà a sbrogliare la si-
tuazione, perché la politica deve tener conto della Verità cosmica, che potrei chiamare
anche Verità divina. Questa Verità non conosce l’applicazione della violenza contro la
violenza, ma impiega la verità contro l’errore, l’amore contro l’egoismo. Se sarà pro-



prio necessaria, l’unica guerra giustificabile sarà una crociata educativa contro la stu-
pidità generale. 

Fino a quando la maggior parte dei Terrestri sarà persuasa che un uomo vive sulla
Terra una sola volta e che quindi ha davanti a sé una sola possibilità, il comporta-
mento degli uomini non cambierà, poiché ognuno cerca di ottenere dalla vita quanto
più gli è possibile, senza preoccuparsi di poter danneggiare gli altri.

L’insurrezione è ormai in corso, ma va indirizzata verso la meta giusta. E’ già diffici-
le incominciare, ma l’inizio, anche se sbagliato, può essere corretto, convogliando le
giovani forze nella giusta direzione, tendendo sotto controllo il fanatismo, facendo su-
bentrare al materialismo l’intellettualismo, per rendere possibile un equilibrio. 

La Scienza dovrebbe allargare i suoi campi di ricerche e se, come ho potuto constata-
re, lo scibile umano ha raggiunto dimensioni tali che le strutture esistenti non bastano
più, si istituiscano nuove cattedre e nuove facoltà in cui le persone competenti potran-
no insegnare nuove materie.”

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Parole penetranti

Lo stato delle cose sulla Terra non è normale. Uomini senza scrupoli, nelle cui mani
è il potere, negano cocciutamente le verità più importanti, senza le quali l’umanità
non può vivere nel benessere ed evolvere in pace come Dio desidera.

Le scienze naturali e fisiche sono in contrasto con la religione e disputano ancora cir-
ca l’esistenza di Dio e dell’anima dell’uomo.

Noi non possiamo riconoscere ed ammettere il loro modo di vedere. Sono in errore
sia le Chiese che le scienze.



La verità è la seguente:

Esiste il Creatore, che, grazie alla sua potenza e sapienza, ha creato innumerevoli leg-
gi, dalla cui efficacia divina è sorto l’universo.

La grandezza dell’universo non può essere concepita dall’intelletto umano. La vita
dell’universo ha molte gradazioni; in oltre un terzo dell’universo esiste vita umana,
variamente manifestata.

L’uomo, chiamato da Dio alla vita, consiste di spirito, anima e corpo.

Lo spirito dà vita all’anima. L’anima umana è immortale e destinata all’evoluzione. Il
perfezionamento delle parti materiali del corpo si compie in lunghi periodi di tempo.

La morte del corpo è lo spogliarsi dell’anima dall’abito di materia.

La nascita umana nella materia è riprendere un vestito, per compiere esperienze evo-
lutive nel piano denso della materia.

Con la reincarnazione l’uomo perde la sua capacità di ricordare, acciocché la sua
mente sia libera.

Con la sua morte l’uomo riprende la sua capacità di ricordare e può così vedere lo
svolgersi della sua evoluzione, gli errori commessi e come rimediare alla prossima in-
carnazione.

Lo spirito è più forte della materia. Questa realtà è stata adombrata dall’uomo terre-
stre durante la sua storia, e a tutto suo scapito.

Ogni uomo, non importa su quale pianeta egli viva, partecipa solidalmente all’operato
dei suoi avi. Ogni uomo è la reincarnazione del proprio avo ed operatore delle epo-
che precedenti.



Ogni uomo, non importa su quale pianeta egli viva, partecipa solidalmente all’operato
dei suoi avi. Ogni uomo è la reincarnazione del proprio avo ed operatore delle epo-
che precedenti.

Ogni uomo viene a trovarsi nella situazione che egli stesso si è preparato. Se egli ha
preparato una guerra, dovrà subirne anche le conseguenze, vivendo, in una sua rein-
carnazione, in un caos inimmaginabile.

Ogni uomo conserva anche dopo la morte tutto il suo sapere, il frutto delle sue espe-
rienze, le sue doti, la sua educazione ed il grado di evoluzione. Queste qualità gli ri-
mangono, ed ogni qualvolta che torna nel mondo spirituale ne diviene completamente
cosciente.

Ogni vita che si svolge su pianeti materiali non è che un viaggio, un breve distacco
dal mondo spirituale,  che è la vera patria dell’uomo. Il  mondo spirituale è,  per
l’uomo che vive su qualsiasi pianeta, inimmaginabile. Esso è potente e più grande
dell’universo materiale. L’uomo può incarnarsi su tutti i pianeti abitati.

L’uomo è governato da una giustizia suprema. E’ del tutto impossibile che venga
danneggiato in qualche modo. Ciò che non ha ricevuto in Terra egli lo può ricevere
nel mondo spirituale, o anche in una futura incarnazione.

L’uomo arricchito non ha raggiunto alcun grado che gli renda possibile di conservasi
la ricchezza dopo la morte o in una sua reincarnazione. In base al suo vero grado di
evoluzione, come uomo egli può nascere in ogni situazione possibile.

Chi aveva in mano il potere sulla Terra o in un altro pianeta può, in forza della giu-
stizia  incorruttibile,  venire  al  mondo  come  schiavo  per  provare  le  conseguenze
dell’ingiusto uso del potere.

Nessuno può accampare diritti di incarnarsi sempre nella stessa razza. Ogni uomo del-
la Terra è passato già attraverso diverse razze. Ora come uomo, ora come donna. Un



cristiano può essere stato un ebreo, un europeo un indiano, e un prete può nascere
come un ateo, che non capisce alcuna religione. Tutto ciò avviene secondo la legge
di evoluzione stabilità dal Creatore, che è la coscienza centrale dell’universo. Egli è
la giustizia che sempre compensa e tiene presente l’evoluzione. 

L’uomo deve sapere che la sua condizione di uomo lo mette alla prova in molte for-
me. Questo cammino può durare dei millenni, poiché l’universo è incredibilmente
grande e contiene tutti i gradi dell’evoluzione.

Il più grande peccato che l’uomo possa commettere è quello di perseguitare o dan-
neggiare un suo simile, non importa a quale razza appartenga.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Amate e sarete salvi

Io vengo per gli afflitti della Terra, per coloro che soffrono e disperano; per i miseri
e gli affamati perché sappiano che presto i loro mali saranno annichiliti dal potere di-
vino dell’Amore. 

Io vengo per tutti, e nessuno sfuggirà alla rete del Pescatore d’anime che Io sono.

Io vengo manifestato in tutti coloro che hanno purificato il loro cuore e semplificato
il loro spirito, nei miei servi che Io ho scelto per espandere la Mia Parola prima che
abbia luogo il Giudizio che separerà i buoni ed i misericordiosi dai cattivi e dai mal-
vagi.

Io vengo, e sono già in mezzo a voi in Spirito ed in Verità per aiutarvi a purificarvi
prima che sia troppo tardi; poiché l’Evento che Io ho annunciato venti secoli or sono
è prossimo a voi, e coloro che si saranno rifiutati di fare il necessario pentimento sa-
ranno esiliati su un pianeta primitivo dove essi dovranno tornare ad imparare le lezio-
ni che hanno male imparato nel corso delle loro incarnazioni sulla Terra.



Io sono l’Amore che perdona e che rigenera se lo si accetta, poiché Io non posso
imporvelo; e coloro che rifiutano questo Amore si condanneranno a questo esilio.

Io sono l’Amore divino; ed Io salverò anche il criminale più odioso ai vostri occhi,
se egli si pente dei suoi delitti ed accetta con fede le necessarie espiazioni e purifica-
zioni; ed Io sarò al suo fianco per alleggerire il suo fardello, se pesa troppo forte-
mente sulla sua anima.

Io sono l’Amore divino, la grande Corrente dell’Amore Creatore degli Universi in
evoluzione verso la loro perfezione. Ed Io vi dico: solo questo Amore, e non delle
ideologie religiose o politiche vi trarrà da questo abisso di dubbi, di disperazioni, di
angosce e di tormenti nel quale siete caduti.

Solo questo amore, questo grande Potere di rinnovazione può metter fine ai vostri
mali, ai vostri conflitti, e solo esso può trasformare radicalmente tanto voi stessi che
la vostra dimora planetaria.

DIO E’ AMORE, ha detto il Mio diletto Discepolo Giovanni. Che possiate compren-
derlo e sentirlo in voi come ciò che è il FONDAMENTO eterno della vostra esisten-
za, senza alcuna eccezione, da quella dell’atomo a quella di un sistema solare o di
una galassia.

Tutto emana da questo Amore: la vostra vita ne dipende strettamente ed il rigettarlo
significa in verità la vostra distruzione. OffriteMi il vostro cuore ed Io ne farò un
santuario d’Amore; poiché dove è il vostro cuore, là è la vostra salvezza o la vostra
perdizione. Che importano le vostre credenze, le vostre opinioni, le vostre filosofie;
esse sono vuote, inutili, sterili, se non avete nei vostri cuori, bruciante come una
fiamma, questo Amore, che è DIO Stesso.

Io ve lo dico, chi amerà il suo prossimo come se stesso gusterà la beatitudine di
questo Amore. Chi rinuncierà al proprio “sé” per aiutare coloro che soffrono e dispe-



rano nelle loro tenebre, si vedrà ispirato nelle proprie azioni da questo Amore. Non
vi è altro insegnamento all’infuori di quello che Io do a coloro che possono sentirMi
in se stessi. Questo Amore è tutto, e sorpassa di molto tutti gli occultismi, gli essote-
rismi, gli agnosticismi. Ecco è la vera Magia, poiché tutto si trasfigura allorché irradia
ardente da un cuore puro e staccato dalle cose e dai piaceri della Terra.

Esso fa miracoli. E’ esso stesso il Miracolo permanente, il solo che sia reale, poiché
contiene in se stesso il grande Mistero della Creazione; questo grande Mistero che
nessuno potrà comprendere se non possiede nel proprio cuore questa fiamma d’Amo-
re.

Io ho detto: Beati coloro che hanno il cuore puro, poiché vedranno Dio. Ora Io ag-
giungo: Beati i cuori purificati poiché l’Amore canterà in essi e li condurrà alla loro
Unione totale e definitiva con il PADRE CELESTE.

Amate, e sarete salvi; è tutto ciò che Io vi domando nell’ora della Fine dei Tempi.

Vi benedico.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
L’amore

Le anime degli uomini che vengono incarnati su questa Terra non hanno molta
maturità nell’amore. Questa è la ragione per cui sono stati portati alla purifica-
zione. Essi rifiutano il più importante punto dell’essere un individuo umano.
L’amore! Dovete imparare ad amare!
Voi non sentirete volentieri questo rimprovero. Io so quanto ci si contorce e ci
si oppone nel sentire la verità, che si sente tale, ma che non si vuole ammette-
re.
Tutta la situazione mondiale è, già da millenni, il risultato della mancanza
d’amore. Per questa ragione i nostri avi hanno portato la legge divina dell’amo-



re sulla Terra, ed è venuto il messia. Il Cristo doveva essere il vostro istitutore
d’amore e non un agnello di sacrifico per la riconciliazione con Dio. Dio non
richiede il sacrificio di sangue, mai! Che cosa si potrebbe mai espiare col ver-
samento del sangue?
Su questa Terra il sangue fu versato a fiumi e assolutamente senza alcuno sco-
po. I risultati: versare sempre nuovo sangue! L’amore non richiede alcuno spar-
gimento di sangue. L’amore richiede stima e comprensione. La vostra Bibbia è
svisata e perciò essa non insegna in maniera adeguata il potere dell’amore.
Un uomo può amare un altro essere umano: in base ai due sessi questo è
senz’altro possibile. Ma anche in questi casi l’amore è molto spesso puramente
egoistico. L’uomo terrestre però non sa amare tutta l’umanità, perché non ha la
maturità. Appena si sente superiore ad un altro uomo, sia per spirito che per
violenza, per ricchezza, per privilegi o per vantaggi fisici, egli toglie al suo
prossimo il vero amore. Questo contraddice il principio dell’amore che abbrac-
cia tutto, secondo l’espressione del Creatore. L’amore è il più grande impulso
in tutto l’universo; se però non ce n’è a sufficienza, le forze contrarie divengo-
no troppo forti. Ogni forza ha anche una forza contraria. Il vostro amore è
troppo debole e quindi perde tutta la linea. L’amore falso non viene preso in
considerazione. Anche l’amore di se stessi non figura neanche nel quadro com-
plessivo.
Solo la mancanza d’amore dei terrestri ha reso possibile che ci siano state da
sempre sulla Terra ostilità di tali dimensioni. La guerra non è solo atto di osti -
lità, essa è in sommo grado indegna dell’uomo. Fintantoché sulla Terra ci sa-
ranno queste ostilità tra le razze ed i popoli, non ci sarà redenzione, nemmeno
con la fede in Dio o in Cristo. Anche il battesimo non può cambiare l’uomo in
meglio, se gli conserverà nel cuore la sua disumanità che ci porta da voi da
una lontananza di anni luce. Nessun sacrificio ci è troppo grande, né troppo
lunga alcuna via per dimostrare il nostro amore all’umanità.



L’amore è una cosa grande in modo speciale, poiché è un potere immenso che
porta alla felicità completa Tutta la creazione è un atto d’amore del Creatore!
Le vostre guerre provano la mancanza dell’amore vicendevole, e sono il vertice
della infelicità. L’umanità terrestre non arriverà mai ad una pace durevole e
giusta, se non renderà vivo l’amore. Dov’è la scuola dell’amore? Dov’è la
stampa dell’amore? Dove si  trova il  modello dell’amore nei tempi odierni?
Dov’è l’amore per l’umanità?
In tutto anteponete l’orgoglio. Voi siete fieri della vostra tecnica, fieri del vo-
stro riarmo, fiero della vostra cultura, delle vostre vittorie sportive. Ma vi man-
ca la fierezza dell’umanità, del bene, del trionfo dell’amore!
Voi avete un orgoglio nazionale spiccatissimo. Perché avete tralasciato di svi-
luppare l’orgoglio mondiale? E’ forse tanto indegno essere uomo al punto che
si mira solo ad attentare alla sua vita? Purtroppo su questa Terra sono incarnati
troppi anti-uomini. Ma chi ne sa qualche cosa sulla reincarnazione? L’uomo
medio non ne conosce neanche il significato. Si ribella a questo insegnamento e
la Chiesa lo appoggia.
Enormi quantità di acciaio rotolano rombando per tutte le strade. Migliaia di
carri armati vorrebbero dimostrare che la materia è stata domata. Ma tutti que-
sti sforzi per avere il potere sulla Terra non hanno nulla a che fare con l’uomo
– niente, assolutamente niente per il bene dell’umanità!
Si dice che questi colossi di fuoco e di acciaio servano per la vostra protezio-
ne. Io vi dico che anche questa è una frase vuota di senso, e di una malizia
insuperabile. Nel caso di una vera guerra oggi non potrà esservi di aiuto alcun
blindato, né alcuna galleria scavata nel massiccio delle montagne!
Se non ritornate all’amore con tutta la vostra energia, se non sviluppate l’amore
nel senso divino in voi, siete perduti nella vita e nella morte. Noi abbiamo ten-
tato quello che abbiamo potuto. Cose impossibili Dio solo sa farne. Se lo vuo-
le, Dio può molto più facilmente distruggere la vostra Terra di quanto non sap-
piano fare le vostre bombe atomiche.



Solo l’amore per l’umanità, solo l’orgoglio per il bene dell’umanità vi possono
salvare. Pregate per l’amore, pregate, che questo amore vi sia possibile! Volete
essere orgogliosi della vostra distruzione, della vostra discordia, della vostra di-
sumanità e anti-umanità? Createvi le premesse per poter essere finalmente orgo-
gliosi dell’amore umano, che è più potente dei carri blindati e delle bombe ato-
miche. Tornate ad essere uomini!
La nostra razza umana si chiama dei Santini, che vuol dire Angeli dell’amore.
Vi ama indicibilmente il vostro Ashtar Sheran.
…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Ciò che si deve sapere sugli UFO

Gli UFO sono navi spaziali che non sono identificabili come aerei terrestri. Siccome
però non si può negare la loro esistenza, perché questi aerei si fanno continuamente
vedere, si suppone che si tratti di visitatori extraterrestri che si interessano alla nostra
Terra. I governi non confermano questa supposizione; essi hanno reconditi motivi per
non accettarla.
Lo studio di questi aerei conferma però la supposizione che si tratti di aerei che non
sono di questa Terra.
Lo studio di tali navi spaziali ci ha portato a constatare che gli UFO sono stati avvi-
stati già fin da 4.000 anni fa.
La descrizione del loro aspetto è indispensabile per la comprensione di tutto il resto.
Se uomini di cognizioni limitate ne leggono qualche cosa e ne sorridono, questa è
una prova che nulla sanno della loro esistenza e che quindi giudicano negativamente.
La descrizione degli UFO si trova già nella Sacra Scrittura e concorda con le osser-
vazioni odierne. Correggeremo quindi la descrizione biblica con la nostra attuale ma-
niera d’espressioni.
Ciò che vale per gli UFO, vale anche per i piloti di questi aerei.
Gli UFO hanno varie forme. Esistono delle navi-base che hanno forma di dirigibili.
La loro grandezza ci fa meravigliare, perché tali proporzioni non possono venir realiz-



zate dalle nostre possibilità attuali. Esistono delle lunghezze di oltre 1.500 m. Questa
è una ragione per cui si vuole negare la loro esistenza.
Nella Bibbia queste navi spaziali vengono designate come “nuvole” o come “colonne
di fuoco”.
Inoltre ci sono i cosiddetti “dischi volanti”. Questi UFO sono enormemente agili e ra-
pidi e servono per la ricognizione.
Un formato più piccolo di questo tipo di dischi è senza piloti e quindi telecomandato.
Inoltre esistono anche degli aerei extraterrestri che rassomigliano alla sfera.
I dischi volanti vengono menzionati e descritti dalla Bibbia come ruote o carri di fuo-
co.
Molto importante è l’osservazione del materiale. Secondo le osservazioni odierne esso
brilla come metallo, ma è vitreo, cioè trasparente. Il colore è verde glauco iridescente.
Tutti gli oggetti volanti extraterrestri irradiano una luce chiara in tutti i colori e di in-
tensità variabile.
La Bibbia narra di una nave-base apparsa sul Monte Sinai, in questi termini: (Esodo,
19, 16-19) “E al terzo giorno, quando fu mattina, vi furono tuoni e folgori, e vi
era una folta nuvola sul monte, con suono di tromba molto forte; e tutto il popolo
che era nel campo tremava... Il Monte Sinai era avvolto da fumo perché il Signore
vi era disceso in fuoco; e il fumo saliva e tutto il monte tremava. Il suono delle
trombe divenne sempre più forte”.
Non erano trombe, ma sirene, come oggi le chiamano. Secondo le osservazioni e co-
noscenze odierne, non è ammissibile altra spiegazione: la nube sul Monte Sinai era
una nave spaziale extraterrestre. Il Dio che vi abitava era invece un divino messagge-
ro, un missionario. Gli Israeliti scambiarono per Dio il messaggero della nave spazia-
le. Difatti da questi essi ricevettero le Leggi Divine, ovvero i Comandamenti.
La Bibbia descrive l’aspetto della cosiddetta “nube” in concordanza con le osservazio-
ni  odierni  delle  navi-basi  spaziali.  Si  dice  testualmente:  “Ed essi  videro  il  Dio
d’Israele. La terra ai suoi piedi era come di zaffiro e chiara come lo stesso cielo”.
Non esiste il minimo dubbio che il commento della Bibbia non sia errato su questo
punto. Non era Dio a parlare dalla nube, ma un messaggero da una nave spaziale.



I miracoli sono fatti che avvengono secondo leggi naturali da voi ancora sconosciute.
E’ assurdo presentare dei miracoli e pretendere che gli uomini vi credano. Inoltre tro-
viamo nella Bibbia una concordanza nel libro di Ezechiele. Qui non si tratta di una
nave-base, ma dei cosiddetti “dischi volanti” (Ezechiele, I, 16).
“L’aspetto delle ruote era come il bagliore del Crisolito e le quattro ruote avevano
tutte la stessa forma e esse erano lavorate, come se una ruota fosse in mezzo
all’altra” (Ezechiele, I, 16).
Anche la descrizione del movimento è minuziosa. Vi si legge: “Essi poterono andare
in tutte le quattro direzioni, senza girarsi nel camminare”.
Ezechiele parla anche di una nave-base extraterrestre con queste parole: “Io vidi pri-
ma come un uragano venire dal nord e una grande nuvola, circondata da uno
splendido bagliore e da un costante fuoco (luce), il cui centro luccicava come me-
tallo. E nel mezzo apparivano delle forme come quattro esseri viventi” (Ezechiele, I,
4-5).
La Bibbia parla ancora in molti punti dell’apparizione di navi spaziali extraterrestri.
Tutti se ne possono convincere leggendo i passi relativi (cfr. su Veritas Vincit, libro
di Ashtar Sheran pubblicato dall’Alaya).
Importante è la constatazione che il fenomeno degli UFO, che si vorrebbe negare,
non sia una fantasia di oggi, ma una parte importante della Bibbia. Dei messaggeri
divini che hanno visitato l’umanità terrestre già alcuni millenni fa. Essi ritornano
oggi, perché è necessario. Chi può contestare questa necessità?
Questi messaggeri extraterrestri (detti Santini) hanno parlato con gli uomini terrestri
nelle lingue terrestri. Essi lo fanno oggi di nuovo. Non esiste una obiezione logica,
perché questo non sia possibile.
Lo spiritualista sa per esperienza che si può parlare e discutere ragionevolmente con
delle entità dell’Aldilà.
L’accademico e il teologo, salvo rare eccezioni, dicono (privi di esperienza) che cose
simili non si devono credere. Così denigrano quello che non conoscono e tradiscono
quelli che a loro credono.



Da millenni l’esperienza in questo campo sta al di sopra della teoria. Da decenni noi
constatiamo che questa pratica conta di più che tutti i tentativi di distorsione, di dub-
bio, di rigetto!
Per tale ragione noi ora possiamo discutere di tutto con i messaggeri divini extraterre-
stri ed avere insegnamenti che nessuno scienziato della Terra può conoscere.
Lasciamo ora la parola ad Ashtar Sheran.
Herbert Victor Speer.
…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Telepatia e la nuova Era

Da migliaia di anni molti uomini hanno avuto il dono di ricevere insegnamenti
divini da sfere di somma intelligenza a noi invisibili. Esistono vari modi per la
ricezione di tali messaggi. Essi vengono chiamati ispirazione, telepatia, oppure
anche contatto medianico. Siccome l’ispiratore o chi invia il messaggio rimane
di solito invisibile, tutti questi messaggi di Somma Verità sono di natura Spiri-
tuale. Finora, purtroppo la scienza non è all’altezza di misurare il valore spiri-
tuale di tali messaggi e a spiegarli a mezzo di leggi naturali. Però la Verità su
tali forze intelligenti, dato lo stato attuale della scienza esatta, non si può nega-
re. Le esperienze e le cognizioni in questo campo abbracciano tutta l’umanità
dal selvaggio primitivo al cosiddetto uomo illuminato. Dei Medium eccellenti in
quanto strumenti di Forze Soprannaturali, ci hanno dato con tali mezzi, un gran
numero di Verità inconfutabili. Non è possibile misurare queste Verità con il
metro di inadeguate cognizioni, di teorie e definizioni materiali. La verità tra-
scendentale, cioè universale supera tutti i dubbi umani ed elimina nel corso di
millenni un errore dopo l’altro. Noi andiamo incontro ad una Nuova Era che
comporta una purificazione dell’umanità caduta nel male e tratta in inganno. Il



CREATORE dell’Universo ha a sua disposizione i suoi eserciti per aiutare an-
cora questa umanità e per indicare nuovamente la giusta via da seguire. Il Co-
mandante della flotta spaziale interplanetaria ASHTAR SHERAN è il Figlio
dell’uomo che in base alla sua altissima evoluzione è stato chiamato a portarci
l’autentica Verità dell’Universo.

…………………………………………………………………………………………………

Un mio scritto del 24 giugno 2021

I nostri pensieri e le nostre azioni sono come dei semi che a loro volta otterranno la
fioritura, da quella fioritura ci sarà poi il cambiamento di ciò che pensiamo e faccia-
mo durante la nostra vita su questa Terra.
Faccio un esempio:
coloro che oggi rubano un domani saranno derubati, coloro che oggi uccidono un do-
mani saranno uccisi. Un uomo che violenta una donna nella prossima vita nascerà
femmina e durante quella vita sarà violentata. Se in questa vita non abbiamo mai ru-
bato ma veniamo derubati significa che nella vita precedente abbiamo rubato, non
dobbiamo lamentarci quando succedono queste imperfezioni mentre è necessario che
ora in questa vita ci comportiamo nel modo migliore, se vogliamo che nella prossima
vita possiamo vivere nel modo più giusto, per questo motivo Gesù disse: “Non giudi-
cate”, non dobbiamo essere noi a giudicare per il fatto che esiste la Legge Divina
che alla fine darà alla persona ciò che si è meritato. Tutto quello che succede a noi e
agli altri fa parte di un karma che tutti devono vivere in base a quello che hanno
fatto, mentre, per le persone che sono in missione non stanno vivendo di un karma di
CAUSA ed EFFETTO ma queste persone subiscono per mezzo di coloro che vivono
in mezzo a loro e sono persone ingiuste le quali persone non sono ancora avanzate
spiritualmente.
Su questa Terra Noi svolgiamo la nostra vita in base alle nostre necessità ed esigenze
ma è molto importante dedicare una parte di tempo spirituale, per il fatto che non
siamo solo corpo ma abbiamo un’anima la quale è eterna ed è il nostro IO, tutto



quello che facciamo creiamo il nostro futuro, ogni sbaglio che facciamo consapevol-
mente o inconsapevolmente abbiamo poi a che fare con la legge di CAUSA ed EF-
FETTO, esistono Leggi Universali in ogni cosa che facciamo, (purtroppo non possia-
mo conoscerle tutte) ma vigilando e migliorare costantemente ci tireremo fuori prima
da tutte queste imperfezioni.
Su questa Terra riceviamo il bene e il male, il male lo riceviamo per causa dei nostri
sbagli non avendo rispettato le Leggi Universali che alla fine ci portano sofferenze,
ma succede anche che a volte subiamo per causa di altre persone, faccio un esem-
pio:
Una persona che ha fatto soffrire altre persone durante la vita precedente, in questa
vita sarà costretta questa persona a ricevere il male che ha fatto agli altri, questo è il
nostro karma, ma può anche succedere che ci sono persone che non stanno facendo il
karma, queste persone sono qui in missione e non devono purgare i loro errori, ma
vivendo in mezzo ad una popolazione dove vivono persone ingiuste alla fine anche
loro possono ricevere delle ingiustizie, come del resto ciò che gli è successo a Gesù
il quale non stava facendo un karma di CAUSA ed EFFETTO ma era in missione ed
anche se non meritava la sofferenza, per causa di persone ingiuste Gesù ha subito la
sofferenza avendolo messo in croce.
…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
Una volontà pericolosa: l’ostinazione

L’ostinazione è un’importante materia di studio, una cognizione a livello univer-
sitario. Voi potete trovarla negli allievi e negli studenti, ma anche gli insegnanti
non fanno eccezione.

Per pura ostinazione accadono i più grandi incidenti, perché si vogliono far va-
lere i propri diritti, a torto o a ragione. Pensate quanti incidenti stradali accado-
no ogni giorno nel mondo: quasi tutti si basano sull’ostinazione.



L’umanità si lamenta dei tempi difficili, di una situazione politica massacrata,
ma non se ne trova il colpevole e non se ne capisce la ragione. Qui avete la
rivelazione delle vere cause.

L’ostinazione regna nel vostro mondo in tutte le situazioni più impensate. Per
ostinazione le chiese hanno martirizzato l’uomo fino alla morte. Per ostinazione
l’avaro accumula i beni e li tiene stretti, benché non sappia che cosa farsene,
perché non li può consumare.

Tutto ciò potrebbe cambiare in un lampo. Non combattete prima di tutto i vo-
stri avversari politici, non fate delle assurde conferenze di disarmo. Non cam-
biate le leggi, ma lavorate con tutte le vostre forze per l’estirpazione della vo-
lontà più pericolosa, l’ostinazione, che da millenni ha portato l’umanità nelle si-
tuazioni più difficile.

Certamente avete potuto vedere che quando uno stato ha costruito, per esempio,
una grande nave, ammirata da tutto il mondo, subito in un altro stato è stata
costruita una nave ancora più grande, per mostrare al mondo come si può esse-
re ostinati, senza pensare allo spreco di denaro cui questa gara dà origine.

L’ostinazione è una trappola del Diavolo, alla quale purtroppo non volete crede-
re.

Non esiste in tutto il mondo una religione che si sia occupata a fondo della
pericolosa insistenza. Però esiste una religione universale che la proibisce asso-
lutamente, perché nessun uomo né alcun popolo possono vivere pacificamente
su questa Terra o su un altro pianeta.



L’ostinazione è una volontà che non ammette quello che un altro vorrebbe, che
non sopporta alcun compromesso ragionevole. Con questa caratteristica non han-
no potuto convivere i popoli, le stirpi e i gruppi.

A che serve che i terrestri abbiano dei successi tecnici? L’ostinazione dirige
tutto verso falsi binari. Essa non ha nulla da invidiare alla potenza del denaro,
cui non è inferiore. Esistono dei popoli che tengono ostinatamente a vecchie
tradizioni e spargono tanto sangue, anche se queste tradizioni sono una vera
sciocchezza. Pensate alle faide, allo spirito vendicativo. Pensate all’India, dove
hanno dichiarato sacre le mucche! L’ostinazione ideologica caccia la plebe sulla
strada e gli operai sulla barricate. Per ostinazione difendete il vostro torto, an-
che se lo riconoscete chiaramente come tale.

Queste non sono situazioni che appartengono solo ai tempi moderni, sono anti-
chissime e si sono rinforzate col tempo, servendosi di mezzi sempre più forti.

Un Santino, cioè uno di noi extraterrestri, può osservare queste situazioni me-
glio di uno della Terra. Noi possiamo rilevare immediatamente queste caratteri-
stiche, perché a noi mancano del tutto.

Io sono sicuro che nessun terrestre importante darà peso alle mie parole, già
per principio: quindi, in sostanza per ostinazione, egli non vuole occuparsi di
rivelazioni extraterrestri. Per la stessa ragione nessuna chiesa pensa di accettare
nuove rivelazioni, o di rinnovare e correggere il testo della Bibbia: l’ostinazione
di chi scrisse la Bibbia ha già preso i necessari provvedimenti affinché ciò non
accada. La Bibbia è stata sigillata sull’ultima pagina con minacce negative e il-
logiche.



L’umanità ha bisogno di un’educazione sensata, che abbia uno scopo ed una ra-
gionevole spiegazione della vita. Non potete raggiungere questo con i mezzi
usati finora.

Se un uomo cresce con illimitata libertà, non ha le barriere che sottomettono
l’ostinazione trascinata dietro dalle viete passate.

La psicologia è una scienza inesatta. Essa suppone erroneamente che un bambi-
no debba sviluppare il suo libero arbitrio. Però questo libero arbitrio incoraggia
le caratteristiche basse e negative, mentre il bene viene frenato dall’ateismo non
provato, causato da errate spiegazioni delle religioni. I bambini devono venire
sorvegliati e guidati mentre crescono, e ciò non può avvenire in una libertà
sfrenata. Il castigo, quindi, è giusto e necessario, ma non deve recar danno al
corpo e alla psiche. Con ciò voglio affermare che l’ostinazione deve venir cor-
retta, e se occorre anche punita. Questo non è un discorso sociale o politico.
Del resto, ho potuto constatare che molte cose vengono collegate con la conce-
zione politica, con cui non hanno assolutamente niente a che fare.

L’educazione umana non ha alcun rapporto con la politica. L’insegnante non è
un uomo politico, non deve esserlo. Egli non dovrebbe appartenere ad alcun
partito e neanche andare a votare. L’educazione umana non ha niente a che
fare né con il comunismo né con la democrazia. L’educazione politica può co-
minciare solo nell’età matura, e solo quando l’ostinazione è stata vinta, poiché
non si può raggiungere, altrimenti, ci sarà una inadattabilità sociale.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
L’ostinazione regna su questo mondo



Ashtar Sheran: “Vi è una realtà che molti terrestri non vogliono assolutamente
accettare, e cioè la reincarnazione. Essa non viene presa in considerazione, ben-
ché sia valida in tutto l’Universo. Ciò è dovuto al fatto che i terrestri non sono
ancora spiritualmente progrediti. Quasi tutti gli uomini di questa stella hanno
dovuto rinascere qui di nuovo, senza raggiungere un gradino superiore nell’Uni-
verso. Questo è molto triste. Io non riesco a capire perché le chiese hanno can-
cellato dalla Bibbia l’insegnamento della reincarnazione, o l’hanno completamen-
te ignorato. Questo è molto triste: 

l’umanità avrebbe potuto conoscere almeno un senso dell’esistenza. Ma su que-
sta stella regna la caparbietà e non la si può eliminare con alcun mezzo. Anche
le guerre più accanite vengono combattute per ostinazione e vittime innocenti
devono subirne le conseguenze. Non esiste alcun campo dove non sia di casa
la pertinacia; essa è diventata una tradizione.

Riflettere dunque su questa prerogativa terrestre. Essa non è minore del fanati-
smo, ed è ugualmente negativa; lo prova il comportamento degli scienziati. Per
pura cocciutaggine, essi si chiudono alla conoscenza spirituale ed evitano ogni
cognizione superiore. Solo per ostinatezza uomini politici malvagi e inadatti non
cedono i loro posti. Per testardaggine si mantengono i pregiudizi. Per accani-
mento si fanno dei processi lunghissimi. Per inflessibilità si sgretolano matrimo-
ni e famiglie. Per ostinazione è stato giustiziato Gesù Cristo. Per pertinacia fu
costruito il muro di Berlino. Per persistenza si continua il riarmo. Per caponag-
gine non si riconoscono i propri errori e si cercano delle scuse.

Così potrei continuare a lungo, ma ciò non cambierebbe niente. L’ostinazione è
molto evidente, ma nessun filosofo o insigne pensatore ha mai riflettuto su que-



sta qualità negativa dei terrestri. Nessun giudice constaterebbe che un matrimo-
nio sia fallito per ostinazione. Nessun uomo politico se ne dà pensiero, non gli
viene neanche in mente, perché soffre egli stesso di questa sottoevoluzione dello
spirito.

Così potrei continuare a lungo, ma ciò non cambierebbe niente. L’ostinazione è
molto evidente, ma nessun filosofo o insigne pensatore ha mai riflettuto su que-
sta qualità negativa dei terrestri. Nessun giudice constaterebbe che un matrimo-
nio sia fallito per ostinazione. Nessun uomo politico se ne dà pensiero, non gli
viene neanche in mente, perché soffre egli stesso di questa sottoevoluzione dello
spirito.

Ogni guerra viene condotta per ostinazione!

Così, quando avviene un incontro politico importante, noi Santini ne conoscia-
mo già il risultato; poiché conosciamo la vostra ostinazione.”

Ashtar Sheran ci mette in guardia.

Cristo ci metteva in guardia, e così fa anche Ashtar Sheran. L’ammonimento
del Messia fu preso in qualche modo in considerazione? E si crede alle comu-
nicazioni del grande Maestro Ashtar Sheran?

Il Professor Agrest crede fermamente che molte apparizioni e fenomeni biblici
siano da attribuire a dei visitatori extraterrestri.

Lo scienziato sovietico Dr. Zaitsew è dell’opinione che Cristo fosse in collega-
mento con gli extraterrestri. Egli crede anche che Cristo fosse il rappresentante
di un’umanità più evoluta. Degli scienziati sovietici si chiedono se non si debba
cambiare il suo nome con la definizione “cosmonauta Gesù Cristo”.



Ashtar Sheran: “Noi sappiamo che l’URSS non ama molto l’idea di Dio, ma
un nome non è decisivo. Neppure il più insigne scienziato potrà mettere in
dubbio che al di sopra dell’umanità esista e regni un’enorme potenza.

Se un terrestre muore, va in una regione spirituale, dove altri trapassati convi-
vono in perfetta armonia. Ma quando vi giunge, anche in questi piani spirituali
il terrestre si riconosce subito per la sua ostinazione, della quale non vuol fare
a meno. Per mancanza di conoscenza della Verità divina la buona volontà viene
a mancare. Il terrestre, proprio per la sua ostinazione, non può giungere fino
alla Grande Luce e deve seguire la legge dell’evoluzione, ritornando ad incar-
narsi sulla Terra. Nonostante che egli lasci dietro di sé delle vibrazioni della
sua coscienza, non ricordi più niente e sappia di dover costruire, su una nuova
base di frequenza, dei nuovi ricordi nella sua nuova vita terrestre, si tiene stret-
ta la sua ostinazione, poiché essa è per lui simile ad un aggettivo spirituale. In
questa maniera l’uomo è saldamente incollato sulla Terra, si trascina dietro
come una coda tutti i difetti e vizi spirituali. Potete essere sicuri che dico la
verità, perché noi siamo i proclamatori della verità della vita eterna.

Osservate un po’ i bambini. Essi sono delle nuove creature, non ancora influen-
zate, ma hanno portato con sé sulla Terra le caratteristiche spirituali della loro
vita precedente; e tra queste troviamo la grande ostinazione. Un bambino che
non viene subito accontentato si comporta in modo spaventoso: urla, si butta
per terra e pesta i piedi. Questo non è un comportamento ereditato o congenito,
ma una programmazione spirituale sviluppata già nei tempi primitivi e trascinata
dietro per tutte le incarnazioni.



L’ignoranza  impedisce  all’uomo  di  migliorare  il  suo  carattere,  ed  i  capi
dell’umanità ostacolano in tutti i modi la conoscenza.

L’esperienza della vita, purtroppo, non annulla questa inclinazione negativa, e se
l’uomo occupa un posto di riguardo, di solito non ha ancora estirpato la sua
ostinazione; ma, al contrario, essa è la più grande forza di resistenza di cui, in
base al suo potere, può fare un uso negativo. Il mondo ha potuto vedere nelle
grandi assemblee dove si votava, con quale ostinazione poteva dire “no” un
rappresentante plenipotenziario di un grande Stato, benché questo “no” non po-
tesse essere capito da nessuno che fosse in grado di pensare logicamente.

E’ veramente un grande peccato che molti insegnamenti del Monte Sinai siano
andati distrutti, perché vi sono stati dati per aiutarvi nell’evoluzione.

Io vi metto in guardia e vi consiglio di combattere l’ostinazione!”

I contatti con Ashtar Sheran sono rari; malgrado ciò, abbiamo potuto finora
pubblicare ventuno opuscoli.

Il nostro circolo di ricerche ESP ha pubblicato all’incirca 8.000 pagine. Molti
brani sono stati tradotti e diffusi con grande successo negli altri paesi.

L’ultimo contatto UFO ha avuto luogo diciotto mesi fa, e da allora ogni altro
contatto è stato impossibile (1973). Non si possono citare o evocare gli extra-
terrestri; e i circoli e i medium che lo affermano, sono certamente in balia di
spiriti burloni. Queste entità negative amano farsi passare per Ashtar Sheran,
perché conoscono la sua alta MISSIONE, e vogliono sentirsi stimati ed ascolta-
ti.



Anche in questo caso si può parlare di ostinazione. I Santini conoscono bene le
nostre debolezze e ce le fanno notare.

…………………………………………………………………………………………………

Tratto dai libri di Asthar Sheran.
L’ispirazione

“Voi credete che i più difficili problemi di questo mondo siano stati eliminati
dal grande intelletto dei vostri capi.

Le crisi, in realtà, sono state per la maggior parte superate dall’ispirazione con-
centrata del mondo spirituale positivo. Esiste, però, anche un mondo spirituale
negativo, che influisce sull’umanità terrestre. L’uomo si può proteggere contro
questo influsso, se ne è a conoscenza.

L’uomo non vuole ammettere che al di sopra di lui ci sia una Somma Intelli-
genza, che lo osserva continuamente e lo dirige e spinge con l’ispirazione. So-
pra l’umanità regna una enorme, inimmaginabile organizzazione.

Io credo senz’altro che per voi, in base alle vostre possibilità, sia molto diffici-
le credere ad una potenza spirituale invisibile. Però, chi ostacola la visibilità o
la percezione di queste divine potenze spirituali?

Esistono innumerevoli prove della vita nell’aldilà, ma vengono ignorate e derise.

Però vi chiedo: “Perché il mondo deve venire a sapere solo ora che l’uomo so-
pravvive spiritualmente alla morte?”

Se l’umanità sa di essere negativa e di andare incontro ad ulteriori disgrazie,
allora non c’è bisogno del riconoscimento di tali prove, che sono già qui da
millenni. Il riconoscimento della negatività dovrebbe bastare.



Però l’umanità non ha ancora accertato chi o quale potenza sta dietro a questa
negatività. I capi dell’umanità non hanno alcuna paura del Diavolo, perché non
credono in lui. Questo fa loro molto comodo, perché così non lo si riconosce,
ed egli può dirigere la sua ispirazione concentrata sull’uomo, che è spensierata-
mente e docilmente a sua disposizione.

L’uomo distrugge, a causa dei dubbi che gli sono stati imposti, e specialmente
a causa della sua spensierata empietà, tutti i legami che esistono tra la materia
e lo spirito. Per tale ragione gli uomini non possono fare esperienze in questo
campo.

L’ateo, o l’empio dubitatore, rendono impossibile ogni ispirazione soprannatura-
le. Essi non hanno nessuna possibilità di approfittare delle forze ESP.

Queste persone si allontanano dalle sfere positive e aprono la loro anima come
stazione ricevente alle sfere oscure, all’ispirazione perniciosa del Diavolo.

Il Grande Architetto aiuta quindi solo gli uomini più evoluti. Voi, però, guarda-
te alla grande schiera di quelli che sapete comportarsi in modo negativo, e vi
piacerebbe essere come loro, perché siete dell’opinione che essi stiano, senza
eccezione, proprio bene. Voi sentite la mancanza della grande tempesta che do-
vrebbe abbattersi  sulla testa di questi malviventi.  Se però sapeste che cosa
aspetta ancora questi pseudo-uomini, vi spaventereste, e certo non desiderereste
di essere al loro posto.

Già l’ultimo respiro su questa Terra è per loro un avvenimento così terrificante,
che non trovo le parole per descriverlo. Tutto il tormento della miseria umana
si concentra in alcune respirazioni, e in ultimo viene la grande fine. Queste non
sono vane minacce, ma le sicure conseguenze di tutta una vita terrestre vissuta



a rovescio, perché non si è presa in considerazione l’informazione. Nessun esse-
re in tutto l’Universo è in grado di annullare questa legge divina, che è assolu-
tamente coercitiva.

Ben differente è la situazione di quelli che hanno dimostrato anche solo una
briciola di buona volontà. Essi hanno l’assistenza del Grande Architetto, a se-
conda dei loro meriti. Nessuno può cambiare questa legge, quindi questo aiuto
è sicurissimo.

Chi invece si è adoperato per il progresso dell’umanità nel piano divino e si è
caricato il dolore di questa missione portandolo come una croce, verrà condotto
da un angelo nel Regno spirituale, e nessuno in tutto l’Universo può ostacolare
ciò. Anche questa è una legge universale.

Io so per esperienza che questi messaggi e insegnamenti verranno da molte par-
ti dichiarati favole piene di fantasia, però questo non toglie nulla alla loro effi-
cacia. L’unica soluzione per uscire da questo dilemma causato da noi stessi vie-
ne offerta dalla grande legge del Karma della riparazione. Però il Karma chiede
da voi dieci volte tanto per riparare i vostri peccati.

Con una confessione non si possono far sparire queste leggi dall’Universo. Nes-
sun prete ha il potere di cambiarle minimamente. Le leggi del Creatore hanno
efficacia e valore anche per i preti. Quindi non vi lasciate promettere quello
che non si può mantenere.”

…………………………………………………………………………………………………

Dalla canalizzatrice Monique. Chi è Monique?:   cliccate qui  
Liberazione dell'informazione
Giugno 2021

http://canalizzazione.altervista.org/wp-content/uploads/2020/10/Come-Monique-e-diventata-canale.pdf


«Verranno rivelate moltissime notizie.
Molte persone e «alte» personalità si suicideranno, come presidenti di nazioni che non
potranno affrontare l'odio e lo sguardo del loro popolo. Ci saranno arresti, è sicuro!
Tutto ciò sarà probabilmente un po' difficile per gli esseri umani, perché gli orrori
che certi individui hanno commesso nella loro incarnazione saranno messi in eviden-
za.
Vorremmo dire questo a proposito di tutti gli esseri che lavorano per l'oscurità che
iniziate a percepire, a capire, e i cui comportamenti saranno messi ben in vista:
Tutti questi individui sono stati presi da certe forze che non nomineremo! Sono spes-
so individui fragili, individui che vedono solo il potere del denaro; sono esseri che
hanno bisogno di provare a loro stessi che esistono per mezzo di tutti i traffici che
fanno, per mezzo di piaceri insensati che possono procurarsi a scapito della stessa
umanità, ecc. Sono esseri mille volte più deboli di voi e basterà ben poco per farli
soccombere.
Siate certi che attualmente, dietro le quinte, accadono cose ben più importanti di
quanto pensiate! Ci saranno gradualmente piccoli arresti che vi sorprenderanno. Ini-
zialmente, non verranno rivelati tutti insieme, perché si potrebbe creare uno sconcerto
tra i popoli del vostro mondo; tutto verrà svelato poco a poco, affinché gli esseri
umani possano digerire tutto quanto, perché si verrebbe a creare un tale shock che
causerebbe il totale rifiuto da parte degli uomini e enormi problemi a livello psicolo-
gico.
Verranno divulgati molti segreti. Vi sarà anche la rivelazione dei vostri Fratelli Galat-
tici, amici o nemici, e vi saranno tali informazioni che molti esseri umani faranno fa-
tica a sopportare.
Coloro che credono troppo nella realtà della vita, come viene loro presentata, faranno
fatica a credere a ciò che gli potrebbe sembrare irreale, ma che è reale per gli esseri
aperti che credono che c'è più di ciò che i media vogliono far credere o di ciò che
hanno imparato nella loro educazione.
Preparatevi! Preparatevi a vivere cose eccezionali, cose meravigliose, cose difficili!
Non avrete tempo di annoiarvi!»



…………………………………………………………………………………………………
Scritto per il giorno 29 giugno 2021
Dalla canalizzatrice Monique. Chi è Monique?:   cliccate qui  
La grande pulizia della fine dei tempi
19/06/2021
«Gli «onnipotenti», che sono molto piccoli ma che hanno l'impressione di essere po-
tenti, non sono niente!
Sicuramente hanno delle capacità che voi ignorate; hanno delle navi con una tecnolo-
gia che gli è stata offerta da galattici inferiori nocivi per l'umanità.
Loro pensano che andando nelle basi all'interno del pianeta Marte, saranno al sicuro.
Ascoltate bene, gli esseri che si sono totalmente alleati con l'oscurità, che hanno lavo-
rato per l'ombra, non saranno al sicuro in nessun luogo!
Ciò che essi dimenticano, è che tutto vibra, e che certe frequenze vibratorie possono
provocare massicce distruzioni, generate purtroppo per loro e, fortunatamente, per voi
dalle forze dell'Alleanza, dalle forze della Luce, per eliminare coloro che soprattutto
non vogliono adattarsi alla nuova vita che sarà offerta all'umanità.
Tutti i "grandi" di questo mondo (non in Saggezza e in Amore) non sono "grandi",
sono esseri minuscoli che non vedono nient'altro che potere e denaro … In un tempo
relativamente breve, in Francia, come in tutti i paesi del mondo, tutti questi esseri sa-
ranno eliminati, condannati, si suicideranno, o molto semplicemente spariranno.
Non entriamo nei dettagli perché non hanno molta importanza, ma sappiate che il
nuovo mondo, il nuovo pianeta Terra, non potrà accogliere esseri che saranno ancora
completamente nel potere, nel denaro e nei piaceri.
Essi hanno in parte distrutto il vostro mondo; hanno distrutto una parte di umanità e
pensano di potersi salvare! Bisogna essere ingenui o poco intelligenti per pensare che
quando un individuo distrugge il mondo o dei popoli, possa vivere tranquillamente la
propria vita altrove, sotto terra, come una talpa? No, questa è una grande illusione!
Sappiate bene questo: anche se andranno in profondi sotterranei, le frequenze vibrato-
rie raggiungeranno gli esseri; anche in basi lunari, nelle basi di Marte, nelle basi ter-
restri, essi saranno sradicati, ve lo possiamo garantire!

http://canalizzazione.altervista.org/wp-content/uploads/2020/10/Come-Monique-e-diventata-canale.pdf


Questa è la grande pulizia della fine dei tempi. Dovete capire che il nuovo tempo
non potrà nascere finché il vecchio tempo non sarà del tutto ripulito, purificato.
Ci sarà sicuramente del panico! Coloro che pensano di essere completamente al sicu-
ro, andando in quella o in quell'altra nazione, in Norvegia o altrove, su pianeti come
Marte o sulla Luna, ecc., non lo saranno.
Saranno protetti unicamente coloro che si saranno totalmente impegnati nella Luce,
nell'Amore, nella Fraternità, coloro che avranno optato per il nuovo mondo.
Aspettatevi di apprendere cose che stupiranno totalmente i popoli. Il periodo del dop-
pio shock si avvicina e sarà qualcosa di molto difficile.
Il primo shock riguarderà coloro che sono stati ingannati dai governi di tutti i paesi
che hanno imposto cose ingiuste.
Il secondo shock riguarderà le persone che non si saranno preparate e che verranno a
sapere che c'è una lotta tra gli esseri che servono l'Alleanza, quindi l'Amore e che la-
vorano per liberare la Terra, e gli individui che, da moltissimo tempo, da centinaia,
se non migliaia di anni, hanno preso in ostaggio questo pianeta per mettere la popo-
lazione umana a loro disposizione.
Ciò che venite a conoscenza in questo momento è sempre esistito, sia per quanto ri-
guarda la pedocriminalità, il traffico di esseri umani o l'immensa manipolazione degli
esseri umani.»
Mi mostrano un grande nido di formiche sul quale si posa una grande mano di
Luce.
«Questo nido di formiche corrisponde a tutti gli esseri che sono stati dannosi per i
loro simili, a tutti coloro che hanno dominato, infangato, distrutto, sia la Terra che
l'umanità.
Questa mano di Luce distruggerà molte di queste formiche, e gli altri avranno solo la
possibilità di cambiare, di farsi perdonare oppure di essere anch'essi eliminati.
La Terra verrà totalmente liberata da tutto ciò che l'ha imprigionata per migliaia di
anni.
Rallegratevi! Rallegratevi!»
…………………………………………………………………………………………………



Scritto per il giorno 30 giugno 2021

Tratto dai libri di Asthar Sheran.

La saggezza della vecchiaia

“Si crede che la gioventù sia migliore della vecchiaia. Essa viene lodata, decan-
tata e invidiata. Questo è giusto? La gioventù ha veramente qualche privilegio
rispetta all’età anziana?

Io dico di no. Il giudizio sulla gioventù, su tutta l’età umana, si basa su una
programmazione errata.

La vecchiaia viene,  purtroppo,  considerata un male inevitabile,  specialmente
presso le grandi civiltà. Molta gente fa lo sbaglio di rimpiangere la gioventù,
pur sapendo di averne fatto un uso non giusto.

La verità, invece, è che la gioventù ha un grande svantaggio rispetto all’età
avanzata. Questa situazione, purtroppo, non viene considerata nella giusta luce,
perché l’umanità terrestre manca delle necessarie cognizioni spirituali.

L’uomo anziano ha attraversato molte esperienze, e tramite esse ha raggiunto
una certa maturità; quindi non è più schiavo delle passioni, degli istinti e della
pericolosa sessualità. Egli si libera a poco a poco del desiderio della carne.
Tutto ciò è già un vantaggio, perché sostiene il suo libero discernimento e por-
ta lo spirito all’obiettività.”

Ashtar Sheran disse una volta che i Santini non vogliono cambiare la situazione
sulla Terra con l’uso di forze soprannaturali. Quello che innanzitutto manca a
noi uomini sono l’insegnamento e l’informazione positiva. I loro insegnamenti



sono veramente delle rivelazioni dall’Universo, e non andrebbero solo conosciu-
ti, ma meditati e presi come regola di vita.

La gioventù deve subire ancora tutte le disillusioni e percorrere la difficile via
dell’esperienza. Bisogna aggiungere ancora la spinta sessuale, che mette l’uomo
in difficili conflitti e situazioni e lo fa spesso retrocedere nell’evoluzione.

La vecchiaia è un gradino dell’evoluzione, perciò essa è bella, se non nell’este-
riorità, per la maturità interna. Chi ha capito in modo giusto il senso della vita
e sa già qualche cosa riguardo la vita dopo la morte, sta già in Terra immensa-
mente al di sopra dell’inesperta gioventù, che deve ancora subire il procedimen-
to della maturazione.

Senza un’adeguata esperienza, la gioventù non può assolutamente dare un giudi-
zio oggettivo delle situazioni e prevedere le conseguenze; per fare questo manca
tutta una vita, che talvolta non è neppure sufficiente per la maturazione totale
di un uomo. L’inesperto non ha la percezione della sua stupidità e si crede
molto intelligente e saggio. Per tale ragione non si dovrebbe ammettere la gio-
ventù nelle gravi decisioni: causerebbe solo disgrazie.

Chi vorrebbe cambiare la sua età con la gioventù è uno sciocco, che vorrebbe
dare qualche cosa di prezioso per qualche cosa di immaturo e non evoluto. Più
una persona invecchia, più si avvicina alla vera, superlativa vita. Egli sta dinan-
zi alla porta del Regno spirituale, mentre la gioventù deve venire ancora purifi-
cata ed esposta a migliaia di tentazioni e pericoli, che ostacoleranno minaccio-
samente la sua evoluzione. La gioventù viene attaccata e tentata da tutti i lati
dal regno demoniaco, e non ha la padronanza e l’esperienza per opporsi vitto-



riosamente. Per tale ragione la gioventù non ha nessun diritto di sottovalutare la
vecchiaia e di considerarla uno stato di vita degno di commiserazione.

La vecchiaia è in verità già uno stato santo, che toglie alla materia la forza
che le è stata imposta e lascia invece lo spirito lavorare per sé.

Purtroppo alla gioventù non viene del tutto spiegato il rapporto che intercorre
tra la maturità spirituale della vita e la propria immaturità. Per tale ragione essa
non vede l’età matura, ma solo la materia consumata.

L’uomo viene giudicato, purtroppo, quasi sempre secondo il suo aspetto e non
secondo il suo spirito interno. I vecchi vengono presi in considerazione solo se
dispongono di denaro e di altre cose materiali che poi potranno passare in pro-
prietà alla gioventù senza grandi sforzi.

La gioventù per le ragioni suddette dà un cattivo giudizio sui vecchi, ma do-
vrebbe considerare come può essere deleteria una vita sbagliata e viziosa, e
prendere come ammonimento la vecchiaia per non scegliere la via della deca-
denza assoluta. E se l’età non serve, vuol dire che è mancata evoluzione.

La gioventù per le ragioni suddette dà un cattivo giudizio sui vecchi, ma do-
vrebbe considerare come può essere deleteria una vita sbagliata e viziosa, e
prendere come ammonimento la vecchiaia per non scegliere la via della deca-
denza assoluta. E se l’età non serve, vuol dire che è mancata evoluzione.

Innanzi alla vecchiaia sta il mondo spirituale e chi è arrivato ad una evoluzione
e conoscenza positiva, passerà ad una vita immensamente bella e sublime, della
quale la gioventù può avere solo il più alto rispetto. Tali uomini hanno rag-
giunto il culmine spirituale, mentre la gioventù sta ancora perplessa nella valle
di lacrime e non può indicare a nessuno la giusta via.



…………………………………………………………………………………………………

Scritto per il giorno 1 luglio 2021

Un mio scritto dell’1 luglio 2021.

Quando le persone lasciano il loro corpo.

Tutti credono con certezza che un bel giorno dobbiamo morire, ma non tutti
credono che noi siamo eterni, (eterni significa che il nostro essere non muore
mai), cambiamo il corpo da una reincarnazione all’altra ma il nostro essere è
sempre lo stesso, quindi siamo sempre noi. La religione ci insegna che una vol-
ta che lasciamo il corpo avremo un giudizio in base a come ci siamo compor-
tati, chi va in paradiso chi va in purgatorio e chi va all’inferno ma l’inferno
che fa credere la chiesa è una dannazione eterna dove non avrà mai una fine
di sofferenza. La religione non sa la verità come del resto la scienza non sa la
verità perché nel modo diverso la scienza crede che una volta che lasciamo il
corpo tutto finisce  e non esistiamo più perché la scienza si basa sulla materia
ma non sa nulla riguardo allo spirito.

Moltissime persone quando lasciano i loro cari vanno poi a trovarli al cimitero
e quando vanno a trovare i loro morti molti gli portano i fiori. Mentre al cimi-
tero è rimasto il corpo ma senza anima, senza lo spirito, senza il proprio essere
perché l’essere della persona morta va in un’altra dimensione per il fatto che è
rimasto solo la materia al cimitero ma senza anima, quindi al cimitero è rima-
sto solo il corpo ma è privo di sensazioni privo di pensieri, privo di gioia, pri-
vo di dolore, privo di vita perché tutte queste sensazioni esistono in un’altra di-
mensione che è rimasta la coscienza senza corpo in attesa di una prossima rein-



carnazione dove andremo a nascere con altri genitori, avremo altri fratelli, avre-
mo altri amici e faremo un’altra vita un’altra esperienza.

Tutto dipende da noi in base a come ci comportiamo avremo poi il nostro me-
rito. Dato che nessuno ricorda le vite passate, solo alcuni hanno qualche fram-
mento di memoria di una vita passata ed è per questo motivo che ogni volta
che si ritorna in una nuova reincarnazione su questa Terra in mezzo a noi ci
sono persone che già sono evolute e sono qui per portare la verità, queste sono
le persone che si dovrebbero seguire, perché sia la scienza, sia la religione non
ci portano le giuste verità di ciò che è la realtà.

…………………………………………………………………………………………………
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